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Limpieza en el 
terraplén del norte 
de la Muralla

Ayer se reanudaron los tra
bajos de limpieza de cardos y 
matorral existentes en el lien
zo norte de la Muralla, que 
fueron abandonados tras una 
primera acción en el verano 
pasado.
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Los empresarios 
abulenses piden 
apoyo para el 
sector servicios

Representantes abulenses de 
la Federación Abulense de 
Empresarios han pedido, en 
reunión mantenida en Valla
dolid, apoyo para el sector 
servicios, considerado como 

zuno de los más abandonados 
y con más posibilidades. 
____ Página 4 

Nicolás Alvarez, 
director provincial 
de Trabajo de 
Segovia

£1 secretario general del 
PSOE de Avila y hasta ahora 
director provincial del IN- 
SERSO, Nicolás Alvarez, to
ma hoy posesión del cargo de 
director provincial de Trabajo 
de Segovia.
_____________ Página 5 

El superior de los 
franciscanos llega 
hoy a Arenas

El ministro general de la 
Orden Franciscana, el nor
teamericano John Vaughn, 
llega hoy al monasterio de 
San Pedro de Alcántara, en la 
primera visita que realiza un 
superior de esta orden a la 
provincia de Castilla.
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Unos doscientos vecinos de Sotillo de la Adrada se manifestaron, ante la Deiegacióa Territorial de Bienestar Social, pidiendo que no cambien a un médico del 
pueblo. IVMBRl-RAS

Doscientos vecinos de Sotillo se desplazaron a la capital abulense

Protestan porque les cambian de médico
Unos doscientos vecinos de Sotillo de la Adrada, viajaron 

en la mañana de ayer, hasta Avila para protestar por el traslado 
de un médico interino de esta localidad a otro pueblo cercano.

Como ya informó este periódico, el problema surgió a raíz 
de la concesión de la plaza de médico titular a un doctor hijo de 
la localidad. Esté médico, debidq^a una enfermedad, optó por 
pedir la excedencia por dos años. Previamente a esta medida,
Laureano Escudero —medico 
una nueva plaza ya que la suya 
titular.

Después de la solicitud de 
la excedencia por parte del 
médico titular, se produjo, se
gún explicaron los responsa
bles de Sanidad a EL DIA
RIO DE AVILA, una nueva 
situación que requería un nue
vo concurso unitario de inte
rinidad. Este concurso cubri
ría la plaza de Sotillo, ya que 
al interino actual se la había 
adjudicado la suya.

interino— tuvo que solicitar 
sería cubierta por este médico

Los vecinos de Sotillo soli
citan que se haga un inter
cambio entre los dos médicos 
interinos.. Es precisamente es
te intercarnbio el que, según el 
asesor de la Sanidad local, no 
admite la legalidad vigente.

En la reunión que mantu
vieron ayer la comisión de los 
vecinos,, el alcalde de la loca
lidad y los responsables de 
Sanidad, llegaron a un acuer

do que, de momento, ha deja
do satisfechos a todas las par
tes. Por medio de este acuer
do, se nombrará sustituto de 
Sotillo de la Adrada durante 
unos días al doctor Escudero. 
Mientras, el alcalde de la loca
lidad y los responsables de 
Sanidad intentarán mantener 
una entrevista con el conseje
ro de Bienestar Social para 
poder averiguar si se puede 
acceder a las peticiones de los 
vecinos, sin infringir la nor
ma.

Para los vecinos de Sotillo, 
según manifestó su portavoz, 
ésta ha sido una medida para 
salir del paso. “Es una salida 
que ellos han adoptado por 
conveniencia. Nos han dado 

los plazos necesarios para man
tener la entrevista con el con
sejero de Bienestar Social”, 
señaló.

Sin embargo, para José 
Luis Germain, responsable de 
la Sanidad local, esta ha sido 
la última medida legal que 
hemos podido tomar ante el 
problema que planteaban los 
vecinos de Sotillo. Me gusta
ría pensar que existe una sali
da legal a la petición que nos 
hacen, Pero no la hemos en
contrado. Lo que no quiere 
decir que no pueda existir; pe
ro dentro de nuestras posibi
lidades, no la vemos”, señaló 
Germain.
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El negocio parece imparable Para evitar las subidas del nivel del agua

Una treintena de discobares 
en Avila

Se construirá un aliviadero en la 
presa de Becerril

Más de una treintena de 
discobares y locales públicos 
en los que la música es el 
principal atractivo de los po
tenciales clientes se extienden 
por Avila, sin que la lista tenga 
indicios de detenerse en la ac
tualidad.

INFORMACION y REWS

Agencia de Viajes
Dr. Fleming. 24'Mullitícnda

TEÑOS:

2126 96 2 2 5101

(Bran (Bena
Jfehubal

^cü ^iño 
Aúlla

¿ábaíjo 28 JiOuinnbre

A los diferentes estableci
mientos inaugurados recien
temente en nuestra ciudad ha
brá que sumar el abierto ayer 
en el local de una antigua fra
gua y, al menos, otros dos cu
yas obras se encuentran muy 
avanzadas.

La Comisión de Servicios del Ayuntamiento de Avila dic
taminó favorablemente, tras su reunión en el día de ayer, 
sobre la construcción de un aliviadero de labio fijo en la 
presa de Becerril, que abastece de aguas a nuestra Capital. 
El presupuesto de esta obra gira alrededor de las setecientas 
mil pesetas.

El motivo de construir en 
la citada presa este aliviade
ro de labio fijo es en previ
sión de una riada o de una 
subida fuerte del nivel del 
agua. En caso de que esto 
sucediese, inmediatamente 
esta comenzaría a rebosar 
por el citado aliviadero.

En la actualidad, se corre 
el riesgo de que una riada 
impidiese, por un imprevisi
ble error humano de no lle
gar a tiempo, la apertura de 

las esclusas con las que cuen
ta la presa de Becerril. En 
ese caso, el agua comenzaría 
a saltar por encima de la 
presa y no se podría llegar 
hasta las mismas para abrir
ías.

Por otra parte, ya'que se 
acometen estas obras del ali
viadero, en la misma presa, 
el Ayuntamiento abulense 
procederá a la instalación de 
un generador de fluido eléc
trico, para abastecer el con

sumo necesario para las ins
talaciones que allí posee, co
mo es la casa del encargado, 
las bombas de agua, etc. Di
chas obras cuentan con un 
presupuesto de cerca de 
200.000 pesetas, de las que 
150.000. irían destinadas a la 

•compra del generador y el 
resto, a la obra civil para su 
instalación.

En esta misma semana es
tá previsto que estos proyec
tos pasen a la Comisión de 
Hacienda, para que ésta es
tudie la modificación del cré
dito para su financiación y 
el cambio de titularidad del 
mismo. Una vez dictamine 
ésta, en breve pasará al Ple
no Municipal.
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Farmacias Teléfonos
ÁVILA

Para hoy martes, 17: D. Luis 
Guerras del Castillo. Alfonso de 
Montalvo, 28. Telf.: 221577.

Mañana miércoles, 18: Don 
Teodoro Aparicio Gutiérrez. Ave
nida de José Antonio, 18. Telf.: 
220196.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Tlf. 22 00 20). A las 8 y a las 
10,45: “EL BOSQUE ANIMADO”.
BINGOS:

Casiur Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde. 
a 3 de la madrugada. Víspe- Í 

. ras de festivo, de 6 a 3,30.
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30; El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00; 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viv-a la gente con historia. 16,00; Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30; Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30; Viva la gente con futuro. M,05:- 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de' Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00; La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in- 
formativo.s nacionales cada hora.

RADIOSO

24 hora.s de la mejor música en es
téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PlíOGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Figura con paisaje. 01,00: 
Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00: La radio en la 
Radio (Matías Rodríguez). 06,00: 
El despertador maldito. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativos regional y local. 09,00: 
Escuela de salud. 09*30: Cinco 
horas con radio. 13,30: Informa
tivos regional y local. 14,00: Dia
rio hablado de RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: Cada 
día. 15,30: La radio sigue. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apueste 
por una. 20,00: La hora depor
tiva. 21,00: Un día en Castilla- 
León. 21,30: Radiodeporte. 22,00: 
Informativos monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó.

Bomberos................... 211080 
Hospital Provincial........................221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Sodlal 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional.........................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses . 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........... 211188

Trenes

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya 9,37.. 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54
R. U.T., León Santander > 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
R. Naranco a Gijón (1) 13,58
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46
Rápido U.T. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42
Rápido UT. a León 21,23
Talgo a Valladolid 21,55
Atlántico Exp. Ferrol 23,19
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39
Cantabria Exp. Santander 1,12
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47 
Costa Vasca 6,00 
Costa Verde 6,07 
Tranvía UT. 6,12 
Rías Bajas Exp. 6,33 
Atlántico Exp. 6,54 
Rías Altas Exp. 7,05 
Exp. Irún Pamplona . 7,21 
Tranvía UT. (4) 7,49 
Tranvía UT. (5) 7,57 
Rápido Talgo (6) 8,35 
Automotor 9,28 
Rápido Talgo (7) 10,10 
Rápido UT. 10,35 
Tranvía UT. (8) 10,57 
Automotor 12,02 
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47 
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30 
Rápido, UT 15,35 
Tranvía UT. 16,57
Automotor 17,48 
Tranvía, UT 17,52 
Talgo Pendular 18,15 
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57 
RápidoUT 19,13 
Rápido’UT 19,25 
Rápido Talgo . 20,(X) 
Talgo Pendular 20,13 
Tranvía, UT (4) 20,20 
Tranvía UT. 20,57 
Rápido, UT 21,19 
Automotor ( lO) 22,06

(1) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 12-10 y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-I- 

88; del 26 al 31-3-88; del 3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9-

II y 25-12-87
(7) Domingos y I2-I-, 9-11 y 25- 

12-87.
(8) Lab.excepto sábados
(9) Sábados

(10) Fest. excep. Il-lü, 9-11 v 25- 
12-87

Se inaugura esta tarde y se mantendrá abierta hasta el día 29_____________

Exposición del pintor abulense Julio 
Barbero en Valladolid
• Los bodegones y las figuras, principales temas de la 

muestra
Avila. Redacción.

El pintor abulense Julio Bar
bero Sánchez, afincado en Va
lladolid, va a realizar una nue
va muestra de sus obras en la 
Sala de Exposiciones del Ban
co de Bilbao, en la capital valli
soletana, situada en la calle 
Duque de la Victoria, 12.

Esta nueva exposición de la 
pintura de Julio Barbero será 
inaugurada en la tarde de hoy, 
día 17, y permanecerá abierta 
hasta el día 29 del presente mes 
de noviembre, pudiendo ser. 
visitada, los días laborables, de 
siete a nueve de la tarde y los 
días festivos de doce de me
diodía a dos de la tarde. En ella 
serán mostrados, principal
mente bodegones y paisajes 
con figuras, que son las dos 
vertientes de la pintura de Ju
lio Barbero, quien se ha espe
cializado en ellos como dos 
espacios diferentes en la reali
zación de su arte. Como carac
terística especial del mismo, se 
advierte un gran interés en su 
realización con una técnica tra
bajada, en la que, no obstante, 
deja traslucir una gran soltura 
y firmeza de trazado.

Sobre “América hoy: la esperanza de un continente’'

XIX Encuentro de Universidad y Cultura
• Ofrecerán conferencias destacados oradores

Avila. Redacción.

Organizado por Tellamar. se 
va a celebrar, del 28 al 31 de 
enero de 1988, en Avila, el XiX 
Encuentro de Universidad y 
Cultura sobre el tema “América, 
hoy (la esperanza de un con
tinente)”.

Con este motivo, ha sido ela
borado un amplio programa de 
actos, que se desarrollará de la 
siguiente forma:

28 DE ENERO, JUEVES
13,00 horas, Santa misa. 16,30, 

acto académico con motivo de la 
festividad de Santo Tomás y pre
sentación del XIX EUC, a cargo 
de Javier del Hoyo Calleja, coor
dinador general. 17,00 horas. 
“Las dictaduras hispanoameri
canas", por Manuel Blanco Tobio, 
comentarista de política inter
nacional de ABC. 17,00, Semina
rio de trabajo por grupos para la 
revisión del apostolado univer
sitario. 22,00, tertulia por grupos. 
23,00 horas, acto eucarístico.

29 DE ENERO, 
VIERNES

8,00 horas. Meditación “Jesu
cristo y el universitario hoy”, por 
el P. José Luis Repiso. 10,00, “La 
crisis moral en Hispanoaméri
ca”, por Mario Hernández Sán
chez Barba, catedrático de His
toria de América de la Univer
sidad complutense. 12,00, Santa 
Misa en el Monasterio de la 
Encamación. .13,00, recorrido his
tórico artístico por el mismo. 
16,30, coloquio de experiencias 
apostólicas. 19,00, “La fe de un 
continente: realidades y proble
mas”, por Carlos R. Salinas Ara

Realismo y nitidez en toda la obra de Julio Barbero

neda, profesor de Historia del 
Derecho en la Universidad Ca
tólica de Valparaíso (Chile). 21,45, 
cine-forum: “La misión”, presen
tada y moderada por Angel San
tos, catedrático de la Universi
dad Católica de Valparaíso (Chi
le). 21,45, cine-forum: “La mi
sión”, presentada y moderada 
por Angel Santos, catedrático de 
la Universidad de Comillas. Este 
acto tendrá lugar en el Cine 
Reyes Católicos.

30 DE ENERO, SABADO

11,15, meditación: “¿Una fe 
nueva para el hombre del Siglo 
XXI?, por el P. Carlos María Lan
decho Velasco, catedrático de 
Derecho Penal de la Universidad 
de Comillas. 10,00 horas, “Sis
tema económico en Iberoamé
rica”, por Juan Velarde Fuertes, 
catedrático de estructura eco
nómica de la Universidad Com
plutense de Madrid. 11,30. re
cepción oficial ofrecida por el 
Ayuntamiento y copa de vino 
español en los salones del mis
mo. 12,30, visita a la ciudad. 
16,15, “La Universidad ayer, hoy 
y mañana”; experiencias de apos
tolado universitario. 18,00, Santa 
Misa en la iglesia de Santo To
más, presidida por el obispo de 
Avila, monseñor Felipe Fernán
dez García. Seguidamente, se efec
tuará un recorrido histérico-ar
tístico por el Monasterio de 
PP. Dominicos. 19,30, “Teología 
de la liberación en Hispanoa
mérica”, por Javier Urcelay Alon
so, biólogo y especialista del 
tema. 22,00, velada recreativa, en 
la que actuará como grupo es
pecial invitado “Tierra y cantar”.

22.30, acto religioso, con motivo 
del Año Mariano Universal.

31 DE ENERO, DOMINGO

8.00: “Misericordia de Dios” y 
“debilidad humana”, por el padre 
Francisco Javier Rodríguez Mo
lero. S.J.. profesor emérito de la 
Facultad de Teología de Gra
nada. 10.00. “Aproximación a la 
literatura hispanoamericana”, por 
Santiago Arellano Hernández, ca
tedrático de Literatura en el I.B. 
Navarro Villoslada (Pamplona). 
11.30. Santa Misa, presidida por 
el obispo auxiliar de Madrid, 
monseñor Javier Martínez Fer
nández. 13.30. almuerzo: segui
damente, festival-homenaje a los 
educadores, con motivo de la 
festividad de San Juan Bosco. 
16,30, sesión de clausura: “Es
paña e Hispanoamérica ante el 
año 2.000”, por Bienvenido Ga
zapo Andrade, catedrático de His
toria en el I.B. de Burlada (Pam
plona). 17,45, conclusiones y 18,00, 
despedida de los participantes.

De Madrid saldrá el jueves. 28, 
un autocar especial para el E.U.C., a 
las 10,00 desde Moncloa, y re
gresará el domingo, 31.

OCASO, S.A.i
Seguros y Reaseguros j

Oficina^:
Jardín del Recreo, 2 
|Fr«nte •■tneión d* autobuses) 

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias

22 22 50
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Se limpia de maleza el terraplén existente

Urbanizar el lienzo norte de la Muralla
Papeles

Javier Lumbreras

Avila, F.A.

Errores en la Presa de 
Las Cogotas

Si no estuviesen las Murallas 
al fondo, bien podría tratarse dé 
un explorador adentrándose a 
golpe de machete en alguna tu
pida selva africana, aunque ya 
no me atrevería afirmar que en
tre la maleza no se esconde 
algún peligroso animal.

De todos modos, por fin se han 
decidido en el Ayuntamiento a 
terminar de cortar la maleza que 
había invadido el terraplén del 
lienzo Norte de nuestras Mura
llas. Ya en su día y en repetidas 
ocasiones EL DIARIO DE AVILA 
denunció el penoso estado en 
que se encontraba esta parte de 
la Ciudad. Por etapas se ha ido 
limpiando, y esperemos que esta 
sea ya la última y que esto se 
tenga en cuenta para próximos 
años, pues es una zona que me
rece que sea cuidada especial
mente.

Acaso sería mucho pedir su 
ajardinamiento, dada su exten- 

'sión, pero lo que está claro es 
que merece todos los cuidados.

Eso sí, estas tareas se debieron 
hacer en su día, y no se debería 
haber dejado pasar el verano 
entero. Esta vez no ha tronado, 
pero alguien se acordó de Santa 
Bárbara. Y nuna es tarde.

La caseta existente no pertenece a los responsables de las obras que se realizan

Obstáculos en la calle Capitán Peñas
Avila. Redacción.__________

En relación con el suelto que 
acompañábamos a la fotografía 
que publicábamos en nuestro 
número del sábado pasado, so
bre unas obras que se realizan en 
la calle del Capitán Peñas, nos ha 
manifestado su constructor que 
la caseta que obstaculiza la cir
culación rodada y a la cual nos

¿IB»

¡CARITAS AYUDA 
A LEVANTE!

Donativos en Bancos o Cajas de Ahorro, a 
nombre de

¡CARITAS AYUDA A LEVANTE!

O directamente en la Sede de Cáritas.
Calle de San Juan de la Cruz, 8. —AVILA

referíamos en nuestro comenta
rio, no es suya ni corresponde a 
dicha obra. Ha añadido que, pre
cisamente, la caseta en cuestión 
constituye un obstáculo para ellos y 
que, por otra parte, consciente de 
las molestias que inevitablemen
te conllevan este tipo de obras, 
ha procurado causar las menos 
posibles con la zanja que se ha 

visto obligado a practicar, tras
versal a la calle, como lo de
muestra el hecho de que primero 
ha sido realizada en la mitad de 
la misma, tapándola convenien
temente después para continuar 
con el resto. Y, como nos ha 
rogado que lo hagamos así cons
tar, lo hacemos con mucho gus
to, en honor de la verdad.

EN su DOMICILIO
CON PUNTUALIDAD
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA/3 AVILA

Empresa 
Internacional

necesita

PERSONA 
CAPACITADA
para enseñar informáti
ca, BASIC avanzado, me
dia jornada. Preferible 
tardes libres, coche, te
léfono y dispuesto a via
jar por toda la provincia. 
Interesados/as llamar de 
10 a 14 y de 16 a 18 
horas al 91 ■ 652 57 79, 
de Madrid Srta Aguayo,

Tiene que ser gratificante 
para una persona —en este 
caso don Laureano— ver cómo 
todo el pueblo donde ha ejer
cido su profesión le manifiesta 
su apoyo y su simpatía y se 
muestra dispuesto a llegar "hasta 
donde haga falta” para que los 
poderes públicos le manten
gan entre ellos. El caso del 
médico de Sotillo de la Adrada 
viene a poner de manifiesto, 
sin duda, la ejemplaridad de 
este profesional del que el pue
blo no quiere verse privado.

La solución al caso, sin em
bargo, no es sencilla. Don Lau
reano ocupaba la plaza como 
interino y se vería obligado a 
abandonaría en el momento en 
que fuera ocupada por un titu
lar. Lo que ha venido a com
plicar las cosas es que el titular 
haya puesto la excedencia sin 
haber llegado a ejercer en el 
pueblo. Don Laureano se vio 
obligado a solicitar una nueva 
plaza, como interino, ante la 
perspectiva de quedarse sin 
pueblo al ser ocupada la de 
Sotillo por un titular.

Alberto Torres se reúne con 
trabajadores de CC.00. 
de Avila

Avila. Redacción.

Hoy visita Avila el secretario 
general de la Federación Sin
dical de Administración Públi
ca de Comisiones Obreras, Al
berto Torres. Por la mañana 
recorrerá distintos centros de 
trabajo de la Administración, y 
se celebrará una asamblea con 
los trabajadores, de cara a las

En el Hogar del Pensionista de El Espinar

Actuación del grupo musical 
abulense “Farándula”
Avila. Redacción.

El pasado día 12 del presente 
mes de noviembre, actuó en el 
Hogar del Pensionista de El Es
pinar (Segovia), correspondiente 
al Instituto Nacional de Servi
cios Sociales (INSERSO) el grupo 
artístico-musical de Avila “Fa
rándula”.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS
Los fainiliares de DOÑA FLORENCIA 

CORNEJO PEREZ, que fatteció el pasado 
día 13 de noviembre, agradecen las mues
tras de condolencia recibidas de sus 

, amistades y amigos, así como las aten
ciones de la Comunidad de Hermanas 
Franciscanas de la Residencia Sagrada 
Familia y al tiempo comunican que las 
misas por su eterno descanso se celebra
rán los días 17, 18 y 19 a las 7 de la tarde 
en la iglesia parroquial de San Antonio.

La situación, además de com
plicada, no es nueva. En mu
chas ocasiones hemos visto los 
abulenses cómo no se cubrían 
plazas porque quienes las ob
tenían, mediante el correspon
diente concurso, ponían la ex
cedencia apenas después de 
haber tomado posesión. Estas 
situaciones han venido perju
dicando repetidamente al ciu- 
dano que debe ser, en defini
tiva, el beneficiario de los servi
cios públicos (sean o no sani
tarios) y del funcionario al que 
se haya considerado más capaz 
para ocupar el puesto.

Si estas situaciones han ve
nido produciéndose y conti
nuamos sufriéndolas es, sen
cillamente, porque no se obliga 
a quien obtiene una plaza a 
ocuparía y desempeñar en ella 
su trabajo, al menos durante un 
período, mínimo de tiempo, pa
ra obtener el derecho a pasar a 
la situación de excedente. Si se 
hiciera así, tal vez muchas per
sonas se lo pensarían dos ve
ces antes de decidirse a con
cursar.

próximas elecciones sindica
les de funcionarios.

Por la tarde, ofrecerá una 
rueda de prensa, a las 5,00 
horas, en la sede de CC.00. en 
Avila, para informar a los me
dios de comunicación de los 
aspectos más importantes de la 
campaña de este sindicato en 
estas elecciones.

Tanto los pensionistas asisten
tes al festival, como el presidente 
y miembros de la Junta de Go
bierno de dicho Hogar del Pen
sionista, quedaron altamente sa
tisfechos por la excelente actua
ción del grupo musical abu
lense, y así lo pusieron de mani
fiesto con los calurosos aplau
sos con que fue premiada la 
misma.
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Reunión de las ramas de Medicina, Ciencias 
Jurídicas e Historia del Arte

Se realizarán estudios sobre la 
Diputación y la arquitectura 
de la Catedral
Avila. Fernando Alda._____________

En estos días pasados tres de las Ramas de la Institución 
Gran Duque de Alba han mantenido sus reuniones anuales 
para programar las actividades que desarrollará cada uña de 
ellas durante el próximo año. Anteriormente a estas tres, 
que son las de Medicina, Ciencias Jurídicas e Historia del 
Arte, se habían reunido las de Literatura, Historia e Histo
ria Eclesiástica y Ciencias Naturales.

Anoche, en el Salón de Actos de la Caja Rural

En lo que se refiere a lo 
acordado por la Rama de 
Medicina, además de la con
vocatoria de becas para tesis 
doctorales, so convocará una 
beca dotada con medio mi
llón de pesetas, de tema libre, 
y que en su día saldrá a con
curso. Por otra parte los 
miembros de esta Rama con
sideraron muy importante el 
realizar una “Planificación 
Sanitaria en Avila y Provin
cia”, con la que se llevaría a 
cabo un estudio de la pro
blemática sanitaria en Avila.

Por su parte, la Rama de 
Ciencias Jurídicas ha deci
dido crear una beca dotada 
con un millón de pesetas pa
ra el estudio de la Diputa
ción Provincial abulense; di
cho estudio estaría a cargo de 
un equipo de profesionales en 
el que habría que incluir a his
toriadores, juristas y geógra
fos. Asimismo decidieron con
vocar otras dos becas, en este 
caso de 300.000 pesetas cada 
una, para tratar los “Aspec
tos de la Historia de las Ins
tituciones Jurídicas o Jurí- 
dico-Administrativas con pro
yección abulense”. Por úl
timo, a lo largo del año, se 
llevarán a cabo una serie de 
conferencias y coloquios de 
temática jurídica.

Para la Rama de Arte 
existe un proyecto de con
venio entre la Institución y 
la Universidad Politécnica 
de Madrid, para la inicia
ción de un estudio de la ar
quitectura y el.arte de nues
tra Catedral. Se acordó, tam
bién, el potenciar los estu
dios parciales y monográficos 
sobre la misma, y efectuar 
una revisión completa de los 
estudios existentes. Se crea
rán, asimismo, otras tres be
cas que irán destinadas a es
tudios sobre la Catedral.

RAMA DE HISTORIA 
DEL ARTE: 
ACTIVIDADES 
REALIZADAS

En el terreno de becas, se 
concedieron en este año a 
Juan Carlos Suárez Queve
do, por su tesis doctoral so
bre “Estudio histórico-artís- 
tico de-la iglesia del antiguo 
hospital de Misericordia”; a 
José Luis Gutiérrez Roble
do, por su tesis doctoral 
acerca de “Arquitectura de 
la ciudad de Avila, siglo 
XIX”; al equipo’ Ars Sacra, 
del Obispado abulense, por 
la restauración del retablo 
dé la Ermita de Las Vacas, 
en Avila, y que ya ha finali
zado; a Luis María Chilla, 
María Concepción Carlavi
lla, Rosa María Blázquez, 
Eduardo Blázquez y Carmen 
Azuar, por el estudio que es

tán realizando en la actuali
dad sobre las iglesias del Va
lle del Tiétar; otra de las be
cas de esta rama le fue conce
dida a Armando Ríos Al
marza y a Jesús María San
chidrián Gallego por un es
tudio, en proceso de realiza
ción, acerca de la arquitec
tura popular del Valle del 
Tiétar.

Asimismo, la Rama de 
Historia del Arte publicó los 
siguientes trabajos: “La er
mita de Nuestra Señora de 
las Vacas de Avila y la res
tauración de su retablo”, de 
María Jesús Ruiz-Ayúcar, 
Manuel Aranda, Javier Apa
ricio y David Esteban. Otro 
de los trabajos publicados 
fue el que lleva por título 
“Sobre las reformas arqui
tectónicas del Seminario abu
lense de San Millán, entre 
J793 y 1797”, que fue un ar
tículo publicado en el núme
ro seis de “Cuadernos Abu
lenses”, por José Luis Gutié
rrez Robledo; en este mismo 
número de la citada revista 
apareció una reseña del li
bro “El Arte popular en Avi
la”, de María Mariné Isidro.

ACTIVIDADES DE LA 
RAMA DE MEDICINA

Esta rama de la Institu
ción Gran Duque de Alba 
concedió becas a Juan Ses
ma Lamarque, por su “Es
tudio clínico-epidemiológico 
de la diabetes mellitus en 
una comarca natural de la 
provincia de Avila”; a María 
del Carmen Gutiérrez Ro
bledo, por su estudio de la 
“Demografía sanitaria de la 
ciudad de Avila en la etapa 
contemporánea; a María Te
resa de Jesús González Mar
tín, por el análisis del “Re
flujo gastroesofágico en la 
enfermedad pulmonar cró
nica”.

Otras becas concedidas por 
esta Rama fueron las que 
corresponden a los siguien
tes investigadores; A Luis- 
Migue! Urién Blázquez, por 
su “Estudio del núcleo su
praóptico del hipotálamo tras 
lesionar el órgano vasculoso 
de la lámina terminal”; a J. 
Ramón Martín González, por 
la “Caracterización molecu
lar de la enfermedad de Von 
Willebrand en su patología 
congénita y adquirida”; a 
María Luisa Nájera Mo
rrondo, por el “Estudio etio
lógico desde el punto de vis
ta genético de la minusvalía 
psíquica en la provincia de 
Avila”; a Eduardo Martín 
Marfull, por el “Estudio de 
la situación de la medicina 
deportiva en las distintas es
pecialidades de los deportis
tas abulenses”.

Concierto de 
Avila. Redacción.

Conforme estaba previsto, 
se celebró anoche, en el salón 
de actos de la Caja Rural 
Provincial el anunciado con
cierto de “jazz”, a cargo del 
polaco grupo “The Old Ti
mers”, organizado por la So
ciedad Filarmónica Abulense, 
con la colaboración de la refe
rida Caja Rural Provincial.

El concierto fue seguido 
por un número más bien esca
so de aficionados a este estilo 
musical, que disfrutaron con 
la excelente actuación de “The 
Old Timers”, grupo muy co
nocido por los seguidores del 
“jazz’ tradicional de los dife
rentes países europeos, donde 
está considerado como uno de 
los mejores conjuntos de esta 
especialidad musical.

En reuniones mantenidas en Valladolid

Los empresarios abulenses solicitan apoyos 
para el desarrollo del sector servicios
Avila. Redacción.

Una representación de empresarios abulenses ha asistido, 
tomando parte activa, a la reunión recientemente celebrada en 
Valladolid entre Manuel Fraga, Fernando Suárez y José María 
Alvarez de Eulate, en su calidad de parlamentarios europeos, 
con dicho grupo y otros representantes de las organizaciones 
empresariales provinciales de la Comunidad Castellano-leonesa, 
así como con diversos mandatarios de la Junta de Castilla y 
León, como el presidente de la Junta, José María Aznar, y los 
consejeros de Economía y Hacienda, Miguel Pérez Villar; de 
Agricultura, Ganadería y Montes, Fernando Zamacola y de 
Cultura y Bienestar Social, Javier León de la Riva.

La representación abqlense 
estuvo integrada por el presi
dente de la Federación Abu
lense de Empresarios, Jaime 
Espí Zarza y los miembros de 
la Junta Directiva de la mis
ma, Cayetano Jiménez Arri
bas y Jesús Notario Martín.

PROBLEMAS QUE 
AFECTAN A LA 
PROVINCIA DE AVILA

En el curso de la reunión, el 
señor Espí Zarza expuso a los 
parlamentarios europeos di
versos problemas que afectan 
a la provincia de Avila, solici
tando un apoyo decisivo al 
florecimiento de la economía 
abulense en,sectores tan de
primidos y a la vez con tantas 
posibilidades, como son el de 
servicios —donde puede con
siderarse la base del futuro de 
Avila—; el industrial y el agrí
cola-ganadero, evitando así la 
emigración de nuestra pobla
ción activa á otras zonas es
pañolas.

También se pidió la crea
ción de centros universitarios 
en Avila, al amparo de la 
Universidad de Salamanca; la 
potenciación del turismo abu
lense, por consideraría decisi
vo para el mantenimiento y 
desarrollo del sector servicios 
que, por otra parte, cuenta ya 
con el reconocimiento inter
nacional, al haber sido desig
nada Avila como “Patrimo
nio de la Humanidad”, por 
sus valores históricos y ar
tísticos.

OTRAS PETICIONES 
PARA EL DESARROLLO 
ABULENSE

Entre los problemas ex
puestos a los parlamentarios

“The Old Timers”

“The Old Timers'’, durante su actuación en Avila laimbreras

En el programa incluyeron 
obras de L. Armstrong, H, 
Majewski, Donaldson, Gar
land, Razaf, E. Leonard, F. 

europeos por el presidente de 
la F.A.E., figuró igualmente 
el relacionado con la red de 
transportes y comunicaciones, 
tanto de Avila como del resto 
de la Comunidad, que tiene 
una calidad netamente infe
rior a la de la mayor parte del 
resto de España, haciéndose 
aún más pronunciada esta di
ferencia si se pretende su equi
paración con las vías de co
municación europeas, por lo 
que se requiere un replantea
miento serio para su solución 
partiendo de una base de co
laboración entre los represen
tantes políticos autonómicos, 
con los nacionales y comu
nitarios.

Otro de los temas no menos 
importantes planteados por el 
representante abulense en la 
citada reunión fue el corres
pondiente a las ayudas a las 
Pequeñas y Medianas Empre
sas (PYMES) que provienen 
del Fondo Social Europeo y 
que están excesivamente bu
rocratizadas y ralentizadas, por 
lo que se precisa una mayor 
dotación presupuestaria y un 
sistema más ágil y eficaz que 
permita al empresario acceder 
a tales subvenciones, “sin tan
tos requisitos y cortapisas”, 
dentro del debido control ya 
que, de esta forma, se podrá 
apoyar con efectividad a las 
empresas abulenses y españo
las en general que, de esta 
manera, podrán generár ri
queza y empleo.

A NIVEL REGIONAL 
Y NACIONAL

Asimismo, el señor Espí 
expuso otras cuestiones de in
terés tanto regional como na
cional. Figuraron entre las 
primeras la creación de un

Ahler, Hoehler y Arlen, Jen
kins, A. Jagodzinski, Weeks y 
Walido, P. Meyer y Austin y 
Bergere.

marco legislativo europeo que 
dote de los.medios económi
cos necesarios para el estable
cimiento de industrias que pro
voquen el relanzamiento de 
nuestra Región; el estudio y 
búsqueda de un mercado 
europeo propicio para la co
mercialización exterior de los 
productos castellano-leoneses 
y, finalmente, instar la ins
trumentación de ayudas para 
el aprovechamiento y trans
formación de los recursos pri
marios autóctonos. Y, en otro 
orden de cosas, ya a nivel na
cional, se dijo que sería muy 
positivo que los parlamenta
rios españoles discordantes con 
el sistema fiscal que se aplica 
a las empresas de nuestro 
país, utilizaran el Organismo 
europeo para hacer una lla
mada de atención al Gobierno 
español, a fin de que disminu
ya la desmedida presión re
caudatoria que infringe sobre 
las empresas españolas ya que, 
por otra parte, se están reba
sando, con creces, los índices 
impositivos europeos, con gra
ve perjuicio y sensible entor
pecimiento del desarrollo eco
nómico nacional.

DESCONTENTO EN EL 
SECTOR EMPRESARIAL

Por su parte, el también re
presentante empresarial abu
lense Cayetano Jiménez Arri
bas, expuso el descontento 
que existe entre el sector em
presarial, a escala nacional, 
por el anteproyecto de ley de 
reforma parcial y de adapta
ción de la legislación mercan
til española a las directrices de 
la C.E.E. en materia de So
ciedades, porque perjudica sen
siblemente a las Anónimas es
tablecidas según los concep
tos jurídicos actuales al con
templar modificaciones tales 
como la del Capital Social 
Mínimo exigible, que se' cifra 
en diez millones de pesetas, 
cuando la legislación vigente 
no establece mínimo, amén de 
otras variaciones desfavora
bles, solicitando a los parla
mentarios europeo su máxi
mo interés en lograr la mayor 
flexibilidad en los requisitos a 
exigir.
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Nicolás Alvarez, hasta ahora director provincial del INSERSO.
ARCHIVO LUMBRERAS

El hasta ahora director del INSERSO y secretario del PSOE, nombrado 
director provincial de Trabajo

Nicolás Alvarez: “Mi marcha a Segovia 
es por razones meramente profesionales”
Avila Maximiliano Fernández.

El hasta ahora director pro
vincial del INSERSO de Avila 
Nicolás Alvarez toma hoy pose
sión del cargo de director pro
vincial de Trabajo de Segovia en 
un acto que se celebrará a las 13 
horas, en el Gobierno Civil de la 
vecina provincia

El nombramiento fue hecho el 
pasado día 10 de noviembre por 
el ministro de Trabajo. Manuel 
Chaves González y publicado en 
el Boletín Oficial del Estado del 
pasado viernes.

“Mi marcha a Segovia —de
claró ayer Nicolás Alvarez a El 
Diario de Avila— es por razones 
meramente profesionales, ya que 
siempre me ha tirado Avila, por
que aquí he recibido apoyo y 
cariño, tanto política, como pro
fesionalmente y a nivel institu
cional, de sindicatos, etc. A todos 
les debo mucho agradecimien
to”.

Nicolás Alvarez Alvarez, naci
do en León, lleva residiendo en 
Avila desde hace diez años. Es 
abogado, ingeniero técnico de 
Minas, graduado social y fun

cionario titulado superior de la 
Seguridad Social Ha sido sena
dor por el PSOE de Avila, teniente 
de alcalde en el Ayuntamiento de 
la Capital y actualmente es se
cretario provincial del partido. 
Tras permanecer algún tiempo 
en la Dirección Provincial del 
INSS, fue nombrado director pro
vincial del INSERSO el 18 de 
marzo pasado, por lo que apenas 
ha desempeñado el cargo duran
te 8 meses. Respecto al cargo de 
secretario del PSOE, en el que se 
ha significado de forma conside
rable, manifiesta;

TEESPERAN
EN EL 

AYUNTAMIENTO

— Aunque me desplace todos 
los días a trabajar a Segovia, 
seguiré residiendo en Avila y por 
lo tanto tengo la intención de 
seguir trabajando como secreta
rio general del partido en Avila, 
al menos hasta que se celebre el 
Congreso Provincial en abril o 
mayor, en que el partido deci
dirá

Nicolás Alvarez tiene previsto 
también pedir autorización para 
permanecer en nuestra Capital 
un par de días más, antes de 
incorporarse definitivamente a 
su cargo en Segovia, para dar 
informes al gobernador civil y a 
su sucesor en el cargo. Igual
mente se desplazará a Madrid

Si has nacido durante el año 1970 debes inscribirte para el Servicio Militar 
durante el último trimestre de 1987. Es muy importante que lo hagas dentro
de este plazo. Así podrás conservar tu derecho a solicitar prórroga,
presentar alegaciones o ser excedente de cupo.

Ya sabes, ahora tienes que acercarte al 
Ayuntamiento de tu lugar de residencia y solicitar 
allí la ficha de inscripción. En ella encontrarás todos 
los datos necesarios para rellenaría y entregaría, con 
la documentación precisa, en el mismo Ayuntamiento.

No llegues tarde.

011131®*

para despedirse del director ge
neral del INSERSO.

EXAMENES DE OFERTA PUBLICA 
DE EMPLEO

Con relación al nombramien
to de su posible sucesor, señala:

— No se sabe aún quién ocu
pará el cargo, porque tiene que 
salir la oferta pública, trascurrir 
14 días y resolver la Dirección 
General. Hay, además, un pro
blema añadido, por los catálo
gos, adjudicación de plazas, tras
lados, etc. El día 29 se realizarán 
exámenes de oferta publica de 
empleo para cubrir una plaza de 
médico en Arévalo, una de ATS 
en Avila y otra en El Barco de 
Avila y una de asistenta social en 
el Centro Base, todas del INSERSO.

—¿Se marcha Nicolás Alvarez 
satisfecho de su labor en el Insti
tuto de Servicios Sociales de 
Avila?

—Creo que sí, que en la Direc
ción Provincial del INSERSO de 
Avila hemos hecho una buena 
labor, que se debe al esfuerzo de 
todos los funcionarios. Yo espe
ro que se siga avanzando en esa 
línea de servicios a los ciudada
nos de Avila Por otra parte, quie
ro aprovechar esta ocasión para 
agradecer a los ciudadanos de 
Avila el apoyo que siempre me 
prestaron, tanto cuando f^ui ele
gido para desempeñar cargos pú
blicos, como el de teniente de 
alcalde de Avila y senador, como 
a nivel personal. También quiero 
agradecer el cariño y.el trato 
recibido de los medios de comu
nicación de la provincia de Avila 
y señalar que mi traslado a Sego- 
via no es definitivo, porque voy a 
seguir viviendo en Avila, cuyos 
ciudadanos me tendrán siempre 
a su disposición.

MINISTERIO DE DEFENSA

LA PASTELERIA 
RECIEN HECHA

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Í
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SOTILLO DE LA ADRADA

NO APOYO LAS MEDIDAS

Los manifestantes ante el edificio de Sanidad LUMBRERAS

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de

todos los abulenses

C 
t

Ílegar a resolver este pro
blema”.

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad ir^ántil 

a la mitad.
UNICEF

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA’

Un grupo de vecinas se manifestaron en favor de su médico lumbreras

que facilite las cosas. Si se 
pone un poquito de voluntad "bamos poder resolver este pro- 
por parte de todos podremos blema con la entrevista que

t*l4||,«O

Illlift#6

Se solicitará una entrevista con el 
consejero de Sanidad para solucionar el 
problema del médico interino

Doscientas personas se desplazaron hasta Avila para 
defender a su facultativo

Avila. F.J. Rodríguez.
Unas doscientas personas 

se desplazaron en la mañana 
de ayer en dos autobuses y en 
coches particulares desde So
tillo hasta Avila para manifes
tarse en favor de su médico, 
Laureano Escudero.

El alcalde de la localidad, 
Gregorio Rodríguez, precedió 
a los manifestantes para man
tener una entrevista con el jefe 
del Servicio de Bienestar So
cial, José Luis Germain, y el 
asesor jurídico de este orga
nismo, Fidel Gallinas, para 
ver si había alguna posibili
dad legal de que el médico in
terino permaneciera en Sotillo.

Una comisión de vecinos se 
reunió una vez más con los 
responsables de Sanidad —el 
pasado viernes habían man
tenido la primera y les expu
sieron sus peticiones.

A última hora de la maña
na, y agotadas todas las vías 
legales al alcance del servicio 
de Sanidad de la provincia, 
llegaron a un acuerdo que de 
momento han aceptado las 
partes afectadas. Durante unos 
días se ha buscado una solu
ción —dentro de la normativa 
legal— por medio de la cual el 
médico interino que había en 
el pueblo, permanecerá en él. 

. De esta forma, se nombra al 
doctor Escudero sustituto du
rante el tiempo que se intente 
resolver el problema por me
dio de una entrevista que se 
solicitará al consejero de Bie-

''•wRWBMr***'**'**!''*?'‘’»íw---~--^^ 

El ambiente generado por
mantengamos con el consejero.

r c T/

EI alcalde de la localidad de Sotillo se dirige a los vecinos, después de la reunión mantenida con el jefe del Servicio de 
Bienestar Social, José Luis Germain. En esta reunión se acordó nombrar sustituto al médico interino que estaba en esta 
localidad del Valle del Tiétar, hasta que la Comisión de vecinos se entrevistase con el consejero de Sanidad lumbreras

WI»tfw

nestar Social, Javier León de 
la Riva.

Para José Luis Germain es
ta es la última medida legal 
que pueden tomar en este ca
so. “Según alcanzan nuestros 
conocimientos la solicitud de 
los vecinos no está en la legis
lación vigente. Lo que no 
quiere decir que la ley no 
pueda interpretarse de otra 
manera. Pero nosotros lo en
tendemos así y no podemos 
dar un paso más”, señaló Ger
main. “La figura de sustituto 
es nuevo dentro del marco le
gal. Por eso hemos podido 
echar mano de ella, hasta que 
la decisión del consejero y sus 
asesores pueda dilucidar de 
una vez por todas esta situa
ción creada”, comentó.

Para el alcalde de Sotillo de 
la Adrada este ha sido un pa
so positivo que se ha obteni
do, “ya que hemos consegui
do —comentó— paralizar la 
toma de posesión del médico 
hasta poder entrevistamos con 
el consejero de Bienestar 
Social”.

Según Gregorio Rodríguez 
de la Fuente, tan sólo hay una 
medida posible a tomar: el 
diálogo. “De todas formas 
—señaló— hay una gran exal
tación en nuestro pueblo y el 
cambiar de médico no creo

Lorenzo Escudero, el médi
co implicado en este conflicto, 
no ha apoyado en ningún 
momento las medidas de pre
sión que han encabezado los 
vecinos, y opina que tanto Jo
sé Luis Germain como Fidel 
Gallinas han actuado correc
tamente. “Ellos han hecho to
do lo humanamente a su al
cance para poder resolver este 
problema”, señaló.

Para los vecinos, esta me
dida adoptada en la mañana 
de ayer les ha sabido a poco. 
Según señaló a este periódico 
el portavoz de los mismos, 
“simplemente ha sido una sa
lida por parte de ellos para so
lucionar momentáneamente el 
problema. Nosotros seguire
mos presionando”.

Manifestó también él por
tavoz que cuando consigan la 
entrevista con el consejero de 
Bienestar Social fletarán va
rios autobuses para que los 
vecinos puedan trasladarse has
ta Valladolid. “De momento 
hemos conseguido algo posi
tivo; el viernes por la mañana 
nos dijeron que por la nóche 
el doctor Escudero debía to
mar la baja y sin embargo 
ahora, durante unos díaS per
manecerá en el pueblo. Con-

MTI G 0

la presencia del nuevo interi
no en Sotillo de la Adrada no 
se vio alterada ayer por la 
mañana. Nuestro correspon
sal en Sotillo informa que el 
nuevo médico no acudió a la 
consulta, ya que había recibi-

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE 

LLAMA AL
22 - 60 - 50

do el mandato de no presen
tarse. Esta consulta permane
ció cerrada durante el día; no 
así la de la otra doctora que 
hay en esta localidad del Valle 
del Tiétar, que atendió a to
das las visitas que recibió.

21
21
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-26-40
-27-62 
- 27 - 93
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No puedo movenne dé ca
sa. Emprendo un viaje hacia 
las costas del Mare Nostrum, 
mitad trabajo, mitad descan
so, y cuando vuelvo me en
cuentro “asediado” soportan
do las iras periodísticas de 
varios lectores a quienes dis
gusta mi forma de escribir, 
de decir y hacer hasta de 
cómo vivo. Mi primera obli
gación, naturalmente, es con
testar a los amables comu
nicantes pero, eso sí, dejan
do pasar un tiempo pruden
cial para que la cabeza se 
enfríe de los soles almerien
ses y de los vientos alpuja- 
rreftos de la increíble Grana
da. la ira, si existiera, es ma
lísima consejera. De modo y 
manera que, sosiego.

MIRANDO HACIA 
ATRAS SIN IRA

Y con este sosiego recobra
do. después del obligado pa
réntesis epistolar-contestario. 
me dispongo a glosar algunas 
Cosas que, aún dichas por los 
dinámicos y aguerridos respon
sables de la Delegación are
nense, no han perdido vigen
cia. Así pues, miraremos hacia 
atrás sin ira.

SORTEO Y 
ESPECTACULO

Finalizaba el mes de octubre 
con su "cuesta" de libros y 
matriculas que hacia tamba
lear algunas economías, mu
cho más si son numerosas las 
familias y más aún si son nu
merosísimas, cuando la Caja 
de Abonos de Avila desplegó 
toda su artillería pesada y se 
vino a nuestro pueblo, con to
da la Plana Mayor a la Cabeza.

Esquina de ios jabalíes NiNo

Ha estallado la paz
para realizar el sorteo de casi 
un centenar de viajes a Cana
rias con el apetitoso añadido 
de tres vehícuos capaces de 
rejuvenecer al menos animoso 
de los clientes de las sucur
sales de la Caja.

Más de tres mil personas 
abarrotaban el Polideportivo 
Jesús Navarro, de Arenas. Ese 
lleno era. por sí mismo, un 
grandioso espectáculo. Algo a 
lo que los "cajeros" no estaban 
habituados. Se les veía felices.

TRABAJO DURO

Durante varios días se traba
jó duro para que el Pabellón 
Polideportivo estuviera en con
diciones óptimas. Fue preciso 
colocar cerca de seiscientos 
metros cuadrados de tablero 
para que el parquet no sufriera 
deterioro alguno. Adolfo Yáñez, 
que luego fuera magnífico maes
tro de ceremonias, cuidó hasta 
el último detalle, luchando con
tra loselementos que. en forma 
de lluvia "pertinaz**, habían puesto 
el acceso intransitable. Ni eso 
fue obstáculo para Adolfo que 
"esparramó** un sinfin de ca
miones de arena para que los 
arenenses y comarcanos no 
naufragáramos.

Cuidó también la sonoriza
ción del recinto para lo que 
eligió sabiamente a José Mari 
Sanromán, técnico insustitui
ble. las gentes de Radiocadena 
Avila, con su directora al fren
te. llevaron al resto de la pro
vincia lo que allí acontecía. Y lo 
hicieron con la maestría y la 
profesionalidad de unos con
sumados expertos.

Vinieron luego los bailes que 
habían sido precedidos por el 

sorteo y unas breves palabras 
de Antonio Martín Jiménez, di
rector general de la Caja.

Los pioneros arenenses pro
vocaron el entusiasmo, no en 
vano actuaban en "campo pro
pio*’. como lo hicieron la Ronda 
del Cántaro de Casavieja, que 
siguen "rejuveneciendo*’, y An
toni Piris, que canta con unas 
facultades portentosas.

Los Coros y Dartzas de Vé
lez-Málaga, armaron el taco, 
como ya lo hicieran hace dos 
veranos en el Castillo. Su ac
tuación fue apoteósica.

HERMANAMIENTO

Si al alguien no le molesta que 
mis ’coleguis", o sea, varias 
gentes de Arenas, comentaran 
que con pueblos como el ve- 
leño deberíamos hermanarnos. 
no es incompatible hermanar
nos con otros, lo escribo en 
esta crónica por si nuestro Ayun
tamiento se hace eco de la 
sugerencia. Y si les molesta, 
perdón. Mis "coleguis” no han 
dicho nada.

GREDOS Y EL PSOE
Un muchacho dinámico, 

con capacidad de convicción, 
que vive en Guisando y perte
nece al Partido Socialista, ha te- 
tenido la iniciativa de crear 
unos premios que llevan el 
nombre de Gredos, complemen
tados con el guarismo del año 
en que se entregan.

Ya conocen los lectores de 
este periódico que la fiesta, 
pese a la lluvia, fue brillante. 
Entre los asistentes destacaron 
Ramón Rubial y Carmen G. Bloi- 

,^se. Aquel, dijo un breve parla
mento y ésta llenó, con su

“humanidad ”, una parte impor
tante del espacio donde se en
tregaron las estatuillas, que ha
bía realizado el arenense Jesús 
Moreno Fuentes con singular 
maestría y representaban a la 
reina de la fauna gredeña; la 
Capra Hispana.

A uno, observador distante 
de estos acontecimientos, le 
hubiera gustado saber los te
mas de conversación de Apo
linar Rodríguez (UGT) con sus 
“compañeros ” del partido, en 
esta ””luna de miel ”.

ANECDOTA
Estos ””chicos”” están seguros 

en el poder. A las flores rojas, 
capullos más bien, que se mar
chitan de inmediato las han 
sustituido por otras-otros de 
plástico de duración ilimitada. 
Uno. puede pensar que la eco
nomía es la economía, porque 
éstas sirven para más veces y se 
amortizan con creces. Claro que 
otros discrepan y dicen que 
tanto han ido ””descafeinándo- 
se”’ los socialistas que lo na
tural podría parecer pura ””dis- 
crepancia’”. Y si han sido sus
tituidos. más bien””adaptados””, 
programas e ideología, había 
necesariamente que establecer 
los ””paralelismos correctores ”. 
Aunque de flores-capullos-sím
bolo se tratara. Y así se ha 
hecho.

Muchos buenos solicialistas 
de la zona, y más allá, se dieron 
cita. Buenos aperitivos y una 
muy sabrosa paella, todo ai 
módico precio de setecientas 
pesetas, alargaron la fiesta que, 
me contaron, acabó a media 
tarde. Lo que no me contaron 
fue qué hicieron con las flores. 
Las de plástico, naturalmente.

ARENAS DE SAN 
PEDRO’

Hoy llega el 
superior general 
de los 
franciscanos
Visitará los principales 
lugares alcantarinos
Arenas. Redacción.

El ministro general de la 
Orden Franciscana, el nortea
mericano John Vaughn, llega 
hoy al Monasterio de San 
Pedro de Alcántara, en la pri
mera visita que realizará a la 
provincia franciscana de Cas
tilla el superior general de los 
franciscanos.

La llegada está previsto que 
se efectúe a partir de las 11 de 
la mañana, y será recibido en 
el Monasterio por los supe
riores del mismo. A la una de 
la tarde presidirá una Euca
ristía en la Capilla Real de 
San Pedro de Alcántara.

Por la tarde, y a partir de las 
cinco, visitará en San Esteban 
del Valle la casa natal de San 
Pedro Bautista (santo natural 
de esta villa). Se da la cir
cunstancia que este Santo 
ingresó de novicio en el Mo: 
nasterio de San Pedro de Al
cántara 5 años después de la 
muerte del santo alcantarino.

Posteriormente, y a partir 
de las 6,30 visitará la resi
dencia de ancianos. A este 
lugar tradicionalmente se le 
denominaba ““Enfermería”; -n 
él murió el Santo el 18 de 
octubre de 1562.

El Ministro General aban
donara Arenas de San Pedro 
mañana, emprendiendo viaje 
hasta Avila.

GAVILANES

La matanza, una tradición de 

nuestros pueblos
Gavilanes. Carlos Pérez.

Metidos de lleno en el mes de 
noviembre y conocidas por to
dos las normas que rigen para la 
presente campaña de la “matan
za”’ del cerdo dictadas por la 
Junta de Castilla y León, entre 
las que se encuentra la obliga
toriedad de efectuaría ente las 
fechas del l.° de Noviembre y el 
1.® de Marzo, crep nos encon
tramos .en buen momento para 
tratar una cuestión relacionada 
directamehte con esta popular 
tradición de nuestros pueblos.

Existe en Gavilanes desde ha
ce varias décadas y prestando un 
servicio realmente elogiable, 
una típica Asociación poco ex
tendida por los alrededores. Su 

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser sintonías 
de un problema visual. 
¡ CUIDALOS ’ ^

/ Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

cometido en exclusividad es el 
de la protección a modo de se
guro de las personas del pueblo 
dedicadas a la cría y posterior 
sacrificio del ganado de cerda. 
Consiste fundamentalmente su 
labor en tener asegurada la tra
dicional “matanza” pensando en 
la posible aparición de la temible 
triquinai La Sociedad cobra un 
tanto por kilo sacrificado que ha 
de ser entregado por el vecino al 
“romanero”, persona dedicada al 
pesaje de todos los cerdos mata
dos durante la temporada. Ese 
fondo recaudado es acumulado 
año tras año hasta- que la en
fermedad hace su aparición, cos
teando entonces el importe del 
animal enfermo y recuperando 
de tal forma el criador el dinero 

que de otra manera hubiera per
dido irremisiblemente: dinero en 
muchos casos imprescindible 
para el sustento familiar durante 
la siguiente temporada.

La Sociedad está dirigida por 
una Junta libremente elegida en
tre los socios todos los años. En 
la actualidad la preside Dacio 
González quien nos comenta su 
misión principal de encargarse 
anualmente de subastar la ro

mana de pesaje y entregaría al 
mejor postor, así como de deli
berar y decidir en caso de muerte 
dél animal, llevar las cuentas y 
levantar las actas. Cada socio 
debe abonar dos pesetas por kilo 
en vivo del animal. Como con
trapartida, en la última ocasión 
que apareció uno con triquina, 
en el año 1984, le fueron entre
gadas a su propietario la no 
despreciable cantidad de 65.000 

pesetas.
La referida Sociedad nació allá 

por el año 1950 abonando en
tonces sus asociados la módica 
cantidad de un real por kilo. 
Pasados los años, conforme ha 
aumentado en cifras prodigiosas 
el nivel de vida, no se pueden 
considerar exageradas las dos 
pesetas actuales sino bien al 
contrario, al alcance de cual
quier bolsillo.
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El Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.

Hace exactamente un año, 
en el anterior suplemento es
pecial que este periódico de
dicó a las fiestas de San Mi
guel en nuestro pueblo, me 
permití incluir un artículo que 
bajo el título de “Promoción 
cultural y asociacionismo ju
venil en Hoyo” intentaba ser 
una reflexión sobre el vacío 
de actividades formativas y de 
ocio en este pueblo, y sobre la 
necesidad de una toma de 
conciencia del papel que a los 
jóvenes nos correspondía en 
este campo. Tras recordar al
gunas de las iniciativas del pa
sado reciente, terminaba anun
ciando dos proyectos, a mi 
modo de ver bastante intere
santes, que en esos momentos 
estábamos gestando un grupo 
de jóvenes, y que hoy ya son 
una realidad en funciona
miento: el Frente de Reivindi
cación Ecológica y Cultura 
Joven. Las actividades que 
han comenzado a desarrollar 
estas dos asociaciones, unido 
a otros síntomas que luego 
comentaré, hacen entrever un 
horizonte más prometedor de 
cara a esa necesaria elevación 
cultural de nuestro pueblo.

MARIO MARIN (FRE): “Los 
Jóvenes de Hoyo, no pode
mos ser indiferentes a las pre
ocupaciones sociales”

El ecologismo es un movi
miento Social que ha alcanza
do un gran auge en todos los 
países occidentales en estos 
últimos años. Nace de una se
rie de voces de alarma que 
vienen de muchos y variados 
ángulos, para que, por fin, la 
Humanidad tome conciencia 
de que los recursos naturales 
del planeta no son inagota
bles. La misma rapidez con 
que el equilibrio ecológico es 
alterado, ha forzado también 
una increíble celeridad en la 
extensión de esta preocupa
ción. La fuerza que ha toma
do esta inquietud, sobre todo 
entre la juventud, se debe a 
que su mensaje afecta a todos 
los hombres, al margen de 
creencias, ideologías, con
diciones personales o lugar de 
residencia: a nadie puede serle 
ajena la contaminación de los 
alimentos que ingiere, o la 
destrucción de su entorno na
tural; nadie se atrevería a de
cir que no es partidario de la 
paz o amante de la Naturale- 
za*.. Por ello, como dijo el de

HOYO DE PINARES
Con nuevas asociaciones y actividades__________________ _________________

Renace la preocupación por la vida cultural
legado general del FRE y uno 
de sus impulsores, Mario Ma
rín, en la presentación pública 
de la asociación en Hoyo, 
“pensamos que ios jóvenes de 
Hoyo no podemos ser indife
rentes ante las preocupacio
nes sociales, y el FRE nace 
aquí inicialmente como un 
compromiso de la juventud 
hoyanca con esa inquietud ju
venil por ios temas ecológi
cos, dado que el movimiento 
ecologista está experimentan
do hoy en día una creciente 
actividad. Hoyo de Pinares 
también tiene esa preocupa
ción, y la juventud lo ha ma
nifestado organizando una aso
ciación para luchar contra to
dos ios perjuicios que puedan 
ocasionarse a la Naturaleza”.

Esa presentación pública de 
la asociación obtuvo más res
puesta de la que en principio 
cabía esperar, y en aquella 
“mesa redonda” (de la que en 
su día informó cumplidamen
te EL DIARIO DE AVILA) 
sobre un tema tan intencio
nadamente amplio como “La 
situación global del medio am
biente”, que contó con la par
ticipación de representantes 
ecologistas y de la Adminis
tración, se dialogó sobre esta 
cuestión y el público participó 
con interés.
' En los proyectos del FRE 
entran la realización de múl
tiples actividades, como char
las, proyecciones, estudios, pu
blicaciones, acampadas cam
pañas diversas... Una de las 
tareas más interesantes, sobre 
la que en breve se comenzará 
a dialogar con el Colegio Pú
blico de EGB, es la creación, 
por parte de la sección juvenil 
del FRE, de un Aula de Eco
logía, pues la educación am
biental es un tema prioritario.

Terreno donde trabajar no 
falta en nuestro pueblo. Es
fuerzo e ilusión tampoco fal
tan entre nosotros. El princi
pal problema con que se en
frenta el FRE es su total falta 
de medios económicos, pero 
yo creo que seremos capaces 
de buscar una salida.

TERE GALAN: (Cultura jo
ven): “Sacar a nuestro pueblo 
del letargo cultural”.

La asociación Cultura Jo

ven se legalizó meses después 
que el FRE. La pusimos en 
marcha media docena de es
tudiantes, pero en menos de 
un mes ha alcanzado el medio 
centenar de asociados, y sin 
duda seguirá en aumento. Las 
valoraciones que desde aquí 
se hacen sobre el panorama 
cultural de Hoyo son coinci
dentes: “Nuestro pueblo 
—dice Tere Galán, portavoz 
de la Junta directiva— ha te
nido, durante años, un gran 
vacío cultural, con algunas 
iniciativas aisladas y efímeras. 
Pero parece que durante este 
último año ha ido poco a po
co cambiando con el naci
miento de diversas asociacio
nes. Ahora falta que no se 
menosprecien estas acciones y 
que también vaya en aumento 
el apoyo. No estaría mal que 
el presupuesto de cultura se 
incrementase, como no esta
ría nada mal que nuestro pue
blo fuera tomando conciencia 
del peso de la cultura en la 
formación integral de la per
sona”. Como respuesta ante 
ese vacío cultural, un grupo 
de jóvenes sentimos la necesi
dad de organizamos legal
mente y trabajar por estos fi
nes, “que no creo —afirma 
Tere— que nadie considere 
carentes de sentido; pero so
mos conscientes de que surgi
rán críticas, algunas poco cons
tructivas, sobre la forma de 
llevarlos a cabo. Lo impor
tante es que entre todos aune
mos esfuerzos para sacar a 
nuestro pueblo de esa especie 
de letargo cultural”. En cuan
to a actividades, “la Asocia
ción ha sido legalizada a prin
cipios de agosto, y eso ha li
mitado en gran medida la 
realización de actividades en 
este verano. Por otro lado, 
nuestros medios económicos 
eran prácticamente inexisten
tes hasta que el Ayuntamiento 
nos concedió una pequeña 
subvención para comenzar a 
trabajar. No obstante, en tres 
semanas hemos colaborado 
con el FRE en la organización 
de la mesa redonda sobre 
Medio Ambiente, hemos or
ganizado con éxito la Primera 
muestra de Artistas Aficiona
dos, y ahora, un concurso de 
fotografía.

TERESA BELTRAN (Pinto
ra): “Los jóvenes me habéis 
sorprendido”

En una crónica sobre la cul
tura en nuestro pueblo en este 
último año no podía faltar 
una referencia a Teresa Bel
trán, una pintora natural de 
Hoyo de Pinares que el pasa
do mes de abril expuso en su 
localidad natal una estupenda 
colección de acuarelas, tal y 
como en su día informó tam
bién EL DIARIO DE AVI
LA. Esta exposición, y la 
acogida que tuvo, fue algo así 
como la avanzadilla de esta 
elevación cultural que esta
mos intentando conseguir en 
nuestro pueblo. Esta artista 
hoyanca coincide en que “el 
panorama cultural de Hoyo 
de Pinares era terrible, esto 
iba para abajo, era como una 
tumba. En mi juventud, con 
toda esa gente del Colegio de 
Bachillerato, había muchas ga
nas de hacer cosas, pero luego 
vino la desilusión, y yo he es
tado como en letargo, ya no 
apostaba nada por esto...”
Pero cualquiera que mire los 
cuadros que Teresa pintó du
rante estos años puede ver 
que no son, ni mucho menos, 
fríos y desesperados. Una es
peranza tenía que haber es
condida en alguna parte. “En 
efecto, siempre te queda una 
esperanza, aunque dormida, y 
yo ahora la he recuperado.
Los jóvenes me habéis sor
prendido. Yo no esperaba na
da, porque los pocos contac
tos que tenía con la juventud 
eran negativos: lo creativo es 
absurdo, se pasa de todo, no 
hay lugar para la poesía... En
tonces, descubriros; ha sido 
un reencuentro con esos sen
timientos que yo había vivido 
hace tiempo, ver que no toda 
la juventud está en ese plan de 
“pasar”. Espero mucho de vo
sotros, y le pediré a Dios que 
no os canséis, y si conseguís 
subir un poquito a Hoyo de 
Pinares, yo nunca terminaré 
de agradecérosio. Hasta ese 
extremo es para mí importan
te vuestra labor. No hagáis 
caso de las opiniones negati
vas que a nosotros nos hicie
ron mella; hoy tengo claro 
que hay que ser indiferente 

ante tales descalificaciones: 
siempre hay gente que valora 
este trabajo difícil”. ¿Suge
rencias? Yo sé que a ti proyec
tos no te faltan. Confío en tu 
imaginación más de lo que yo 
pueda sugerirte está en tu 
mente”. No obstante este che
que en blanco de confianza 
que nos da, Teresa sueña con 
un pueblo distinto; renovado 
en su mentalidad, con cultura, 
y renovado en su aspecto, “un 
pueblo limpio, con jardines, 
muchos árboles, balcones flo
reados...” y para esto, sin du
da “hay que mentalizar poco 
a poco a la gente”

UNA PERSONALIDAD 
SENSIBLE

Se lo tenía muy guardado. 
Pero al final lo descubrimos, 
desubrimos su obra artística y 
descubrimos su personalidad, 
su sensibilidad. Quizá podría 
definirse a Teresa Beltrán co
mo una luchadora callada. Lo 
de “luchadora” está claro: to
da la vida es una constante lu
cha, y la de Teresa es una lu
cha por ser ella misma, por 
buscar y expresar la belleza, por 
creer en el hombre, por man
tener la esperanza pese a to
do. Lo de “callada” ya no lo 
diría con tanta seguridad. Es 
verdad que Teresa no ha man
tenido mucha relación con la 
gente durante bastante tiem
po, que —salvo un puñado de 
amigos— nadie conocía su 
obra hasta hace poco, que 
—como ella misma decía— 
ha estado “en letargo”. Pero 
no estaba del todo callada. En 
su aparente silencio estaba 
gritando lo que sentía, y nos 
lo gritaba a pinceladas, hasta 
plasmarlo en un conjunto de 
estupendas creaciones, que 
allá por Semana Santa de este 
año se decidió, por fin, a ex
poner ai público. Y consiguió 
ser —pese a lo que suele 
decirse— “profeta en su tie
rra”. Ese primer contacto 
—nos dice— fue algo muy 
grande para mí. La acogida 
que tuve me ilusionó tanto 
que necesitaba compartir esa 
satisfacción con la gente que
rida. Todo el mundo que en
traba me mostraba su admi
ración, se sorprendía con 
agrado”. Y nos dice algo her
moso, que además suena a 
sincero: “Aunque llegara a lo 
más alto en cuanto a éxito y 
popularidad —que no espero— 
sería pobre al lado de esta ex
periencia, de esta primera ex
posición en mi pueblo”.

AYUNTAMIENTO DE 
NAVAHONDILLA

(Avila)

ANUNCIO
Aprobado inicialmente por este Ayuntamiento 

Pleno el Proyecto de Parcelación y de Urbaniza
ción de “VALLE DEL TIETAR”, Urbanización de 
“Pinar del Valle”, se somete a información pública 
por el plazo de un mes, estando a disposición de 
cuantas personas se consideren interesadas, en las 
oficinas de esta Secretaría para su examen, pu
diendo formularse las reclamaciones y alegaciones 
que estimen pertinentes a su derecho durante el 
plazo mencionado.

En Navahondilla a quince de octubre de mil 
novecientos ochenta y siete.

Durante el fin de semana_________

Cuatro heridos en dos 
accidentes de tráfíco

Avila Redacción ______

Cuatro han sido los acciden
tes de circulación que se regis
traron en nuestra provincia en 
el último fin de semana con el 
saldo de un herido menos gra
ve y tres leves, en dos de estos 
accidentes no hay que lamen
tar daños personales. .

El pasado sábado, 14 de no
viembre, dentro del casco ur
bano y término municipal de 
Madrigal de las Altas Torres, la 
furgoneta Ebró, ZA-4032-C, cho
có frontolateralmente con el 
turismo R-5, AV-8366-B; el con
ductor-del primero de los ve
hículos resultó ileso; no así el 
conductor del R-5 y uno de sus 
acompañantes, Rufino Rodrí

guez Domínguez, 34 años, y 
Fermín Calvo Jiménez, 23 años, 
respectivamente, sufrieron le
siones leves.

También fue el sábado el día 
que se produjo el otro acciden
te con consecuencias persona
les al chocar frontolateralmen
te la furgoneta Nissan-Patrol, 
SS-9658-W, con la furgoneta' 
Citroen C-15, SG-3607-D, cuyo 
conductor Faustino Martín Her
nández de 57 años de edad, 
resultó herido leve y su acom
pañante, M." Carmen Martín 
Garrido, de 43 años, menos 
grave, el otro conductor salió 
ilseo. El hecho ocurrió en el 
Km. 111,800 de la N-VI, término 
municipal de Adanero.

EL BARRACO
Nuevos patrones 
sobre tasas
Avila Redaccióa_____________

El Pleno Municipal del'Ayun
tamiento de El Barraco, ha apro
bado los nuevos patrones sobre 
tasas y arbitrios, que han queda
do expuestos en la Secretaría del 
Ayuntamiento, por espacio de 
quince días hábiles, durante cu
yo plazo podrán ser presentadas 
las reclamaciones que se consi
deren pertinentes.

Los patrones que se exponen 
se tefieren a tasas por suministro 
de agua, correspondiente al pe
ríodo abril-septiembre de 1987; 
por recogida de basuras domici
liarias del año 1987 y por apro
vechamiento de pastos en pre
dios municipales, correspondien
tes al año 1987, así como arbitrio 
sobre tenencia de perros, corres
pondiente al año 1987.
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Para distribuir entre los escolares 

La Junta presentó un libro sobre 
agricultura y mapas de alimentos
Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
presentó ayer en Valladolid un 
libro sobre la agricultura regio
nal en su relación con la CEE y 
varios mapas sobre alimentos 
tradicionales, para favorecer el 
conocimiento de los productos 
autóctonos.

El libro, titulado“La agricultu
ra de Castilla y León en la políti
ca agrícola de la Comunidad Eu
ropea”, ha sido publicado por la 
Consejería de Agricultura, Gana
dería y Montes y en él se analiza 
la situación de los sectores pro
ductivos que mayor peso tienen 
dentro de la agricultura regional, 
comparándolos con la realidad 
española y de la CEE.

En sus páginas se recoge tam
bién la normativa comunitaria 
que regula las Organizaciones 
Comunes del Mercado y que 
afectan a las producciones cas- 
telano-leonesas desde el mo
mento del ingreso de España en 
la Europa Comunitaria

No existe ninguna en España_________

£1 diputado Valdivielso pide la 
creación de una escuela de 
Ortopedia
Valladolid. Efe.

El diputado de Alianza Popu
lar por Valladolid Santiago Ló- 
gez Valdivielso ha pedido al Go- 

ierno, a través ele un escrito 
parlamentario, la creación de una 
escuela oficial de Ortopedia

Santiago López Valdivielso ha 
expuesto que en España no exis
te un centro oficial donde se 
puedan cursar las enseñanzas de 
técnico ortopédico, aunque hu
bo un intento de crear una Es
cuela en el año 1966.

El diputado aliancista indica 
que el acceso a esta profesión se 
realiza sin control alguno y que 
solamente con darse alta en li

GANADERO 
La Subasta Nacional de Ganado Selecto de 

TRUJILLO 
Se celebrará los días 

18 al 22 de Noviembre 
en el MERCADO NACIONAL

DEGANADOS 
. Allí podrá adquirir los mejores 
REPRODUCTORES SELECTOS 

ESPECIE RAZAS SUBASTAS

_ Patrocinada y subvencionada por el 
MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

OVINO 

_____ ^

Merino (M y H)

Merino Precoz, Landschaff, 
FleischafF, Ile de France, ■ 
Berrichón du Cher.

Día 21

VACUNO Avileña-Negra Ibérica (M y H), 
Limousine, Charoláis.

Día 22

Informes: FEDERACION ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES 
DE GANADO SEUECTO

c/. Castelló, 45, 20izqda. - 28001 Madrid ■ Tek 275 97 63
Se recuerda a los Sres. Ganaderos la necesidad de concurrir a las subastas 
con el resguardo de solicitud de tarjeta y la CARTILLA GANADERA, debiendo 
ser el comprador el TITULAR de los mismos o quien le represente con un 

PODER que lo acredite.

El contenido de la publicación 
se corresponde en líneas genera
les con el temario de unos cursi
llos impartidos a más de 800 
funcionarios por Jesús Alvarez, 
Agustín Fraile y Eduardo García- 
Garrido, autores del texto, sobre 
la visión de la CEE, su estructura 
y funcionamiento, la política agra
ria comunitaria y su relación con 
la región castellano-leonesa.

La Consejería de Agricultura 
ha editado además tres mapas 
sobre alimentos, industrias cár
nicas y vinos tradicionales de 
Castilla y León, para su distribu
ción entre los escolares, con el 
fin de dar a conocer detallada
mente las zonas que poseen de- 
nominazión de origen en sus 
productos.

De cada uno de los mapas, la 
Consejería de Agricultura ha edi
tado 10.000 ejemplares, que se
rán distribuidos dentro de una 
campaña publicitaria con un pre
supuesto para el año en curso de 
36 millones de pesetas, amplia
bles a 90 el próximo año.

cencia fiscal cualquier persona 
puede realizar este trabajo.

López Valdivielso ha instado 
también al Gobierno para que 
elabore una normativa que regu
le el canal de comercialización 
de los productos ortopédicos, 
cuyo principal comprador es la 
Seguridad Social.

En otro escrito parlamentario, 
el diputado vallisoletano se ha 
interesado por la situación de los 
diplomados en Ciencias Empre
sariales, tras una sentencia del 
Tribunal Supremo, que deroga el 
Real Decreto regulador de las 
facultades profesionales de es
tos diplomados.

Contra Demetrio Madrid, por presunta venta fraudulenta

El sumario “Pekus” podría estar 
fínalizado antes de fín de año
Valladolid Efe.

El sumario del procesamiento del ex presiden
te de la Junta de Castilla y León. Demetrio 
Madrid López, por la presunta venta fraudulenta 
de su fábrica textil “Pekus”, podría estar finaliza

El sumario del caso‘‘Pekus”, 
que se hallaba casi concluido, 
fue reabierto a finales de sep
tiembre al recibir la Audiencia 
Territorial de Valladolid las fo
tocopias de unos documentos 
en los que se especifica que 
Demetrio Madrid pagó seis mi
llones de pesetas a Esteban 
Cisneros por comprar ‘‘Pekus”, 
empresa textil radicada en Za
mora.

Este documento iba acom
pañado de otro, de fecha 23 de 
octubre de 1986, en el que 
Esteban Cisneros declara la uti
lización que hizo del dinero 
que le pagó Demetrio Madrid.

El juez instructor del caso, 
según la misma fuente, ordenó 
practicar nuevas diligencias y 
la toma de nuevas declaracio
nes, todo ello encaminado a 
establecer la autenticidad de 
las nuevas pruebas.

Entre los que ya han decla
rado figura Mariano Rodríguez 
Sanleón, gerente del Hotel Rey 
Don Sancho II, de Zamora, quien 
fue el que facilitó a la Audien
cia Territorial los documentos, 
según han confirmado a Efe 
fuentes del propio tribunal.

Mariano Rodríguez Sanleón 
tuvo que pagar cinco millones 
de pesetas para evitar que una 
entidad bancaria embargara a 
su hermano Luis, portavoz del

Programas sobre
marginación en
Castilla y León

Valladolid. Efe.

El Ministerio del Interior 
investigará las causas de la 
marginación en Valladolid, 
Salamanca, Palencia y Avila, a 
través de cuatro programas 
que se han puesto en marcha 
en colaboración con la Co
munidad Autónoma y las en
tidades locales.

El delegado del Gobierno 
en Castilla y León, Domingo 
Ferreiro, presentó ayer el pro
grama sobre prevención de la 
marginación que se aplicará 
en Valladolid y que formai.’ 
parte de un plan que se desa
rrollará en otras 16 provin
cias españolas.

Domingo Ferreiro informó 
de que el programa para Va
lladolid tiene como objetivo 
conocer las causas que con
ducen a la delincuencia a 
menores de 16 años, y sumar 
los recursos de las diferentes 
administraciones para preve
nir este tipo de conductas.

Según Domingo Ferreiro, 
con el programa se pretende 
elaborar un plan integral para 
la prevención de la delincuen
cia desde los puntos de vista 
de la educación y el empleo.

El programa que se aplica
rá en Salamanca tiene los 
mismos objetivos que el de 
Valladolid, mientras que los 
de Avila y Palencia están des
tinados a conocer las circuns
tancias de marginación de las 
minorías étnicas, concreta
mente de la población gitana

CDS en la Diputación de Zamo
ra, quieñ había avalado un cré
dito solicitado por Esteban Cis
neros — comprador de "Pe
kus"— y al que después no 
hizo frente.

Rodríguez Sanleón, según las 
mismas fuentes de la Audien
cia, envió los documentos del 
caso "Pekus” para intentar re
cuperar los cinco millones-de 
pesetas.

El propio Mariano Rodríguez 
Sanleón ha confirmado estos 
extremos, aunque ha negado 
ser el autor del envío de los 
documentos a la Audiencia Te
rritorial de Valladolid.

Según ha manifestado a Efe, 
mariano Rodríguez Sanleón re
cibió también de forma anó
nima, por correo, una fotoco
pia de los documentos que han 
reabierto el sumario.

Ante la Audiencia Territorial 
ya han declarado, además de 
Rodríguez Sanleón, Esteban Cis
neros y Adolfo Madrid —hijo 
del actual presidente del PSCL- 
pSoe.

Falta por declarar el abogado 
de Demetrio Madrid en Zamo
ra, Félix del Valle, y el propio 
ex presidente de la Junta de 
Castilla y León, quien no pudo 
hacerlo recientemente por en
fermedad.

Aunque no están finalizadas las instalaciones

Comenzaron Ias clases en el 
INEM de León
León. Efe.______________

Las clases del Instituto Na
cional de Educación Física(INEF) 
de León comenzaron ayer, a pe
sar de que aún no están finaliza
das la totalidad de sus instala
ciones.

Las pruebas prácticas depor
tivas se desarrollarán momentá
neamente en el Pabellón Muni
cipal de Deportes de la capital 
leonesa, debido a que la remode
lación del estadio Hispánico no

Para investigar los accidentes_______

Una comisión del Senado visita 
las minas de León
Leóa Efe._________________

Una Comisión del Senado, in-' 
tegrada por una decena de par
lamentarios, visitará esta sema
na algunas minas de la provincia 
de León, para elaborar un infor
me sobre la seguridad en los 
tajos, confirmó ayer a Efe el 
Gobierno Civil.

La visita de los Senadores, 
pertenecientes al PSOE, AP y 
CDS, comenzará mañana, miér
coles, en que los parlamentarios 
se reunirán en León con. los 
sindicatos mineros, los empresa
rios de antracita y la Junta de 
Castilla y León.

En la reunión, los senadores, 
pertenecientes a las Comisiones 
de Industria y Energía, Comercio 
y Turismo y Traí)ájo, serán in
formados por sus interlocutores 
de la situación de lás minas 
leonesas, donde en lo que va de 
año se han producido 24 muer-

do antes de fin de año, informaron ayer a Efe 
fuentes de la Audiencia Territorial de Valladolid.

Las citadas fuentes indicaron que si el suma
rio puede cerrarse este año, la vista oral podría 
fíjarse en cuatro meses, es decir, para la próxima 
primavera.

Todavía están pendientes de 
realizarse varias diligencias en 
algunas entidades bancarias 
para comprobar si son ciertos 
los movimientos de dinero que 
se especifican en los documen
tos facilitados por Rodríguez 
Sanleón

Por su parte. María Jesús 
Díez Astrain abogada de las 
trabajadoras querellantes, ha 
manifestado a Efe que no espe
ra que el sumario sea conclui
do antes de febrero, con lo que 
la vista oral quizá no se fije 
hasta junio o septiembre del 
año próximo.

El procesamiento de Deme
trio Madrid, quien dimitió co
mo presidente de la Junta de 
Castilla y León el 29 de octubre 
del año pasado, el mismo día 
en que se dictó el auto, se 
produjo a raíz de una querella 
criminal presentada el 20 de 
diciembre de 1985 por once de 
las trece trabajadoras de "Pe" 
kus", quienes estiman que la 
venta de la empresa lesionaba 
sus derechos.

La Audiencia también dictó 
auto de procesamiento contra 
Adolfo Madrid y Esteban C'is- ’ 
ñeros, comprador de la empre
sa y antiguo gerente de" Pekus".

ha sido finalizada.
Como director del centro ha 

sido elegido el profesor Fermín 
San Primitivo, que desempeña el 
cargo de vicerrector en la Uni
versidad de León.

En su primer año de funcio
namiento, en el INEF de León 
cursarán estudios 82 alumnos, 
que tuvieron que pasar unas 
pruebas teóricas y prácticas rea
lizadas a finales del pasado mes 
y primeros de este. 

tes en accidentes de trabajo, se
gún datos de fuentes sindicales.

La reunión de trabajo se desa
rrollará en la sede del Gobierno 
Civil de León en sesiones de 
mañana y tarde y proseguirá al 
día siguiente con la visita de los 
sendores al algunas zonas mine
ras de la provincia, previsible
mente en la comarca norteña de 
El Bierzo.

En su viaje a las minas de 
León, la Comisión de Senadores 
recibirá información directa de 
los propios picadores, que mos
trarán a los parlamentarios el 
medio laboral en que desarrollan 
su trabajo.

Concluida la visita a la minería 
leonesa, promovida por parla
mentarios del PSOE ante el cre
ciente número dé accidentes mor
tales, la Comisión del Senado 
elaborará un informe sobre la 
seguridad e higiene en el trabajo 
en los tajos.
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Venerable Padre Pedro de Ayala, O. P. (y II)
FR. FRANCISCO ZURDO, O.P.

Entregado en cuerpo y 
alma a sus queridos dioce
sanos abulenses se hallaba el 
Pastor Pedro de Ayala, cuan
do un nuevo e inesperado 
nombramiento vino a turbar 
y afligir su humilde y celoso 
corazón. Debido a las dis
crepancias que dividían a las 
Cortes de Roma y Madrid, 
años 1735-1736, España se 
encontraba sin nuncio apos
tólico. Por lo cual, el Rey 
Católico deseaba que un súb
dito suyo ejerciese tan alta 
dignidad. Ayala, el obispo de 
Avila, era bien conocido en 
toda España por su ciencia y 
virtud. Por otra parte, “era 
tan notoria su rendida sumi
sión a la Silla Apostólica, 
como su amante fidelidad al 
Príncipe”. Así pues, el mo
narca español no dudó en 
proponérselo al Papa Cle
mente XII quien, a su vez, 
tampoco vaciló en su acep
tación, a quien remitió los 
despachos de nuncio Colec
tor General, con facultad de 
Legado a látere en todos los 
Reinos sujetos a su Majes
tad Católica.

Esta noticia, no sólo fue 
recibida con alegría por el 
Monarca, sino que también 
fue recibida con agrado y 
aplauso de todo el pueblo 
cristiano. Pocos meses per
maneció en la Nunciatura 
pero sin embargo, dice un 
historiador, “despachó más 
Causas y Pleitos que en mu
chos años sus antecesores”.

Cumplida su misión y sa
tisfechas tanto Roma como 
Madrid de sus acertadas re
soluciones, el P. Ayala, año
rando a sus ovejas,, se retiró 
a la Capital de su Diócesis, a 
fin d£ entregarse a sus debe
res de pastor y padre.

Pero ansiando arrojar de 
sí el peso del Obispado, pi
dió permiso a su Majestad 
para presentar al Romano

Los muertos que 
no se entierran

En el apacible y laborioso 
pueblo de Sotillo de la Adra
da (Avila), situado en pleno 
acceso al hermoso Valle del 
Tiétar, acaece algún que otro 
hecho de singular relevancia 
que, por su increíble realidad, 
bien merece su narración, aun
que somera.

Sotillo cuenta, como mu- 
t chos otros pueblos, con un 

antiguo çementerio municipal. 
' Por antiguo, el recién pose

sionado Ayuntamiento pro- 
í if yecta, razonadamente, la cons

trucción de otro nuevo. Pero, 
en tanto, en el cementerio ac- 

; tual se ha seguido practican
do, increíblemente, dos for- 

: mas de enterramiento, siendo
> una la verdadera, la auténtica
‘ forma de “dar tierra a, los 
1 r muertos”. Pero la otra forma, la 
j ciertamente increíble e ina

cceptable, aquella que más se 
j aparta del Evangelio y del es

píritu tradicional de honrar a 
' los muertos, dándoles “tierra- 

santa” (campo-santos), con- 
) siste en no darles tierra, sino
í agua.
’ Este “milagro”, de tan difí

Pontífice la renuncia al Obis
pado y poderse retirar a la 
vida claustral en un conven
to de su Orden. El Rey se 
avino a estos deseos con 
gran sentimiento, pues, por 
otra parte, no quería privar 
a estas tierras abulenses de 
un pastor en que brillaban 
todas aquellas dotes que de
ben hermosear el alma del 
partor. También Roma “se 
resignó” a los deseos del 
siervo de Dios. A pesar del 
sigilo con que se llevaba el 
asunto, la noticia se divulgó 
en toda la Diócesis, una gran 
tristeza ocupó el corazón de 
todos sus súbditos: “fue co
mún, dice un historiador, el 
gemido y el llanto en todas 
clases y personas, desde la 
más elevada hasta la más 
ínfima”.

El Cabildo, autoridades y 
nobleza de la Ciudad, así 
como todas las comunida
des religiosas, acudieron a 
Madrid y Roma para que no 
se llevaran a cabo los deseos 
de su pastor y se les privara 
de la presencia de un pastor 
dotado de tantas y tan gran
des virtudes. En el Memo
rial que el Cabildo catedra
licio presentó al Monarca, 
se decía que “con los celosos 
y prudentes desvelos de su 
venerable prelado, ha reflo
recido toda la Diócesis en 
costumbres, en disciplina 
eclesiástica y en toda especie 
de cristiana piedad, siendo 
el ejemplo de su santa vida 
el atractivo más poderoso 
con que se rinden y cautivan 
los corazones de los fieles”.

Por su parte, el memorial 
de los religiosos apostillaba: 
“renunciar a la carga del 
Obispado, aunque la admira 
como una acción heróica, y 
muy propia de su grande 
ánimo y elevado espíritu, no 
obstante contempla su eje
cución como un singular cas

Cartas al director
cil comprensión, es fruto de 
una realidad objetiva; la de 
que existe, en una pequeña 
zona del cementerio, un ma
nantial de agua subterránea 
que obra el “milagro”. Y es 
más milagro porque el hecho 
se ha repetido varias veces, 
pues varias-han sido las veces 
que en el momento de “en
terrar” a un muerto, en su co- 
rrespoTldiente sepultura, ésta, 
mediada de agua en su capa
cidad total, aproximadamen
te, ha recibido el cuerpo del 
nuevo, y desgraciado “inquili
no” sin otro aspaviento o pro
testa que el de sus familiares. 
La voz y actuación de las 
autoridades, siempre estuvo 
ausente.

Más no acaba en esto la 
desdicha, porque no pocas 
sepulturas colindantes han ido 
recibiendo también el agua 
filtrada del manantial, estan
do, por tanto, inundadas. ¡Y 
nadie se ha preocupado de co
rregir esta situación!

El Ayuntamiento anterior 
al actual tuvo pleno conoci
miento de este anómalo y 
grave hecho. Y decidió no ha
cer nada porque las obras ne
cesarias a.realizar serían cos

tigo de esta Diócesis, quien 
perderá un Padre y prelado 
muy perfecto y lleno de cua
lidades tan celestiales, que se 
ven en su persona resucita
dos, aquellos Pastores san
tos de la primitiva Iglesia... 
Por tanto. Señor, toda esta 
Diócesis, así Eclesiásticos co
rno Regulares y Seculares, 
sienten, lloran y lamentan su 
mayor desgracia, cual es el 
que los desampare un Varón 
tan justo... un Padre que es 
ejemplo y ejemplar de per
fección a todos sus amados 
hijos...”.

Una vez conseguido en 
Madrid y Roma lo que tan
to ansiaba, pudo ponerlo en 
ejecución a finales de agosto 
del año 1738, con gran dolor 
de sus súbditos y sentimien
to de su corazón. El venera
ble se retiró al convento 
dominicano de Nuestra Se
ñora de la Torre, en la villa 
de Mombeltrán. Su llegada 
les pareció la de un ángel, y 
como tal le recibieron. Allí 
vivió santamente, entregado 
a la oración y servicio de los 
hermanos, hasta el día 4 de 
mayo del año. 1742 en que 
éxhaló su último suspiro, 
“quedando el venerable ca
dáver con más señas de dor
mido que de muerto”.

Arenas le vio nacer. Pla
sencia, Alcalá y Avila admi
raron su ciencia y virtud. 
Mombeltrán contempló su 
ocaso y toda la Diócesis 
abulense lloró con muchas 
lágrimas a su padre y pastor, 
el Venerable Fr. Pedro de 
Ayala, “grande en las virtu
des religiosas, grande en la 
sabiduría, grande en la pru
dencia, grande en los retiros 
del claustro, grande en el 
candelero de la dignidad 
episcopal, grande en el go
bierno, y máximo en la hu
mildad”.

tosas, o dicho de otra forma, 
el Ayuntamiento decidió de
jar a unas docenas de muertos 
seguir “ahogándose” en la 
enternidad.

Con el nuevo Ayuntamien
to, integrado también por al
gún miembro valioso del an
terior, es de esperar se corri
jan tales situaciones. Se cuenta 
con experiencia más que so
brada para actuar consecuen
temente. De ella habla la mag
nífica edificación para sede 
del Ayuntamiento, recién es
trenada. Y la acertada pers
pectiva del futuro mediante la 
construcción de este edificio, 
cuya habitabilidad es diez ve
ces superior a la población ac
tual del pueblo.

’ Pero para las familias afec
tadas por el hecho que éstas 
líneas narran, no queda otra 
esperanza que la de confiar en 
los nuevos ediles para saber 
poner acierto donde hasta aho
ra sólo hubo error; error fá
cilmente subsanable y que evi
tará pueda decirse aquello de 
“desdichado el pueblo que no 
sabe honrar a sus muertos”.

José del Río

'‘El camino del padecer es más pro
vechoso que el gozar y el hacer”.

SAN JUAN PE LA CRUZ

A.v>Ua medieval
PPT.

El quiosco
AP+ CDS = 41% 
PSOE = 40%

Diario 16, 16-X1-87

Por primera vez desde la 
llegada del PSOE al poder, y 
según la encuesta de Emopú- 
blica que publicaba ayer este 
periódico, la oposición de cen
tro y de derecha (el CDS y 
AP) obtienen conjuntamente 
una intención de voto ponde
rado superior a la del PSOE 
(el 41 por 100 frente al 40 por 
100). Ello ha sido posible 
porque el partido mayoritario 
ha perdido cuatro puntos con 
respecto a los resultados de 
las elecciones del 86, en tanto 
AP ha subido un punto y el 
CDS, cinco. La encuesta es 
importante, más que por su 
significación objetiva, porque 
marca una tendencia clara.

Naturalmente, este hecho 
no debe interpretarse como 
una sugerencia a los dos par
tidos adversarios del PSOE 
hacia la unión en contra de la 
fuerza mayoritaria. La rique
za del pluralismo aconseja que 
tanto el centro como la dere
cha mantengan intactos y di
ferenciados sus equipajes ideo
lógicos y sus estrategias. En
tre otros motivos, porque el 
mapa político se encauza visi
blemente hacia un modelo plu
ripartidista —en el que tam
bién cuentan Izquierda Uni
da, con un 6 por IQO de 
intención de voto, y Conver
gencia i Unió, con un 5 por 
100—, de forma que la gober
nabilidad del país ha de que
dar asegurada mediante pac
tos poselectorales y no a prfo- 
ri, a través de un ficticio y 
forzado bipartidismo que ya 
se ha demostrado inviable en 
España.

El que el PSOE pierda su 
posición hegemónica presagia 
precisamente la necesidad de 
futura^ coaliciones, cir
cunstancia esta que augura 
un ejercicio más democrático 
del poder, como ya se ha ex
perimentado en los estadios 
municipal y autonómico tras 
la pérdida de la mayoría abso
luta por los socialistas en la 
mayoría de las instituciones 
locales y regionales. Todo ello.

a pesar de que, a juzgar por la 
definición que da de sí mismo 
el electorado, las coaliciones 
gobernantes hayan de seguir 
siendo preferentemente de cen
tro-izquierda, ya que el eje de 
simetría de las preferencias 
políticas de los españoles se 
halla sensiblemente escorado 
a babor.

Los funcionarios 
eligen

ABC, 16X1-87

Más de millón y medio de 
funcionarios administrativos 
están convocados para parti
cipar en unas elecciones sindi
cales que comenzarán el pró
ximo día 20 de noviembre. 
Tienen estas elecciones un pe
culiar planteamiento: es el Es
tado, como tal, el gran pa
trón, o gran*.empresario, de 
los funcionarios. O sea, de los 
llamados a votar. Y, por otra 
parte, es la primera vez que 
los funcionarios van a elegir a 
sus representantes sindicales. 
Como dato final de los defini
torios de la situación cabe re
cordar que, en los últimos 
cinco años, la función pública 
o administrativa española se 
ha visto sometida a no po
cas presiones, intimidaciones, 
favoritismos y sobre todo po
litización, que han sumido al 
enorme conjunto de los fun
cionarios en situación de des
moralización creciente y gen- 
ralizada. Incluso alguna for
mación sindical donde se encua
dran los altos funcionarios, 
como es FEDECA, ha califi
cado de “terrorismo adminis
trativo” la actuación deb Go
bierno en las restricciones le
gales al trabajo, reducción de 
las remuneraciones y remo
ción de puestos por falta de 
rendimiento, decidido todo ello 
por el trámite, sospechoso de 
arbitrismo en todo caso, de la 
mera vía ejecutiva.

Por otra parte, según otra 
agrupación sindical de fun
cionarios, la CSIF, éstos han 
perdido 16,34 puntos en su 
poder adquisitivo durante el 
mandato del actual Gobierno 
socialista, calculando esta pér
dida sobre el IPC.
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Dos millones de Peugeot 205
Madrid. D.P.P.T.

Desde el lanzamiento en 
producción a finales de 1982 
y a menos de dos años de la 
salida del Peugeot 205 un 
millón, transcurrieron cua
tro años, ocho meses y cua
tro días respecto a la fecha 
en que ha aparecido la uni
dad 2 millones, vehículo cu
yo éxito comercial viene ava
lado tanto por el número de 
unidades vendidas, como por • 
los galardones obtenidos con 
la versión Turbo-16 en com
peticiones deportivas de

rango internacional.
Así, ha sido campeón dos 

veces en el Mundial de Rall
yes (1985/1986), ganador del 
Paris-Dakar 1987 y el pri
mer clasificado en el Rallye 
Faraones 1987.

Estos 205 que inauguran 
la era de los tres millones 
de vehículos producidos, han 
salido del Centro de Mul
house y han sido destinados 
al mercado japonés coinci
diendo con la inauguración 
del Salón del Automóvil de 
Tokio.

La reciente reglamentación 
sobre talleres de reparación de 
automóviles Uno de los nuevos modelos BMW Ibérica.
Avila. Redacción.

Conviene tener en cuenta que ya está en vigor —desde el 
pasado mes de agosto— la nueva reglamentación sobre ta
lleres de reparación de automóviles, porque en ella se esta
blecen los mecanismos adecuados para garantizar la seguri
dad de las reparaciones, así como la defensa de los derechos 
de los usuarios.

Por primera vez, se hace, 
mediante el decreto regula
dor, una definición de los ta
lleres de reparación, obli
gando a que estos figuren 
inscritos en el Registro Es
pecial de Talleres de Repa
ción. A tal efecto, se han es
tablecido dos grandes gru
pos en los que, por una 
parte, constan los concesio
narios oficiales de marcas y 
los independientes; y, por 
otra, su actividad: mecánica, 
electricidad, carrocerías, pin
tura, motocicletas, y espe
cialidades específicas de ra

diadores, equipos de inyec
ción, neumáticos, etc.

Y, lo que es más impor
tante: además de la exigen
cia de un presupuesto previo 
para evitar sorpresas, se es
tablece la garantía de tres 
meses, ó 2.000 kilómetros de 
recorrido para cualquier re
paración en un taller, con la 
sola excepción de los vehícu
los industriales, que solamen
te tendrán una garantía de 
quince días.

Son detalles, que convie
ne tener en cuenta.

La nueva generación de modelos de la 
serie 3 de BMW, en España
Madrid. P.B.M.W.

BMW Ibérica ha comenzado en estos días a comercializar 
en toda su red de concesionarios en España la nueva genera
ción de los modelos de la Serie 3. Esta nueva generación de 
aufomóviles incluye nuevos modelos, nuevas motorizaciones 
para estos modelos con nuevas mecánicas y tecnologías, una 
nueva estética con varias modifícaciones y nuevos equipamien
tos y opciones.

Los nuevos modelos que se 
presentan en el mercado es
pañol son los 318i, 3Í8iE, 
318iS, 320iC, 324td y los Tou
ring. Todos ellos están dispo
nibles en los concesionarios, a 
excepción de los Touring que 
serán comercializados a partir 
de la próxima primavera y de 
los que en principio habrá dos 

modelos, el 325iT y el 324tdT 
y más adelante otros dos, el 
320iT y el 325ÍXT.

En esta nueva generación 
de modelos de la serie 3 se in
troducen dos nuevas mecáni
cas: el nuevo motor de cuatro 
cilindros, que equipa a los 
318i, 318iE y 318iS y el motor 
turbodiesel; que se monta en 

el 324td y que incorpora el 
nuevo sistema de electónica 
digital; una nueva tecnología 
en la que BMW es vanguar
dista y que se introduce por 
primera vez en una mecánica 
diesel. Las ópticas elipsoida
les se montan igualmente a 
partir de ahora en toda la se
rie.

La nueva estética de la serie 
incluye numerosas novedades 
entre las que hay que señalar; 
nuevos paragolpes, nuevo 
spoiler delantero y faldón tra
sero, nuevos' embellecedores, 
pasos de rueda, marcos de pa
rabrisas y lunas y protectores 
laterales.

Frankfurt. O.P.S.

“Seat es la marca automo
vilística de mayor crecimiento 
en Europa“. Con estas pala- 
oras se refirió Carl Hahn, pre
sidente de Volkswagen, a la fi
lial española del Grupo du
rante la conferencia de prensa 
celebrada en Frankfurt con 
motivo del Salón Internacio
nal del Automóvil. En dicho 
Salón, también Juan Antonio 
Díaz Alvarez, presidente de 

, Seat, se dirigió a los periodis
tas de todos el mundo, asis
tentes a la conferencia que, 
por su parte, la marca españo
la celebró en la ciudad alema
na. •

El Sr. Díaz Alvarez comen- 
zó su alocución recordando el 
Salón del año 83 en el que 
Seat se presentaba por prime
ra vez a Europa. El volumen 
de exportaciones de la marca 
española*para este año se cifra 
en 242.000 coches, cifra muy 
superior a las previsiones más 
optimistas, siendo 160.000 de 
marca Seat y el resto VW Po
lo fabricados en Pamplona y 
reexportados a la Red Volsk- 
wagen.

El presidente de Seat mani
festó un fundamentado opti
mismo, ya que la producción 
programada para este año — 
más de 410.000 coches—, su
pera con creces las previsio
nes, que estimaban alcanzar 
la barrera de los 400.000 para 
el año 90.

Estas cifras han hecho po
sible la creación de puestos de 
trabajo en Seat después de 10

Seat, la marca automovilística con mayor 
crecimiento en Europa

Juan Antonio Díaz Alvarez, presidente de Seat, en el Salón Internacional del Automóvil, recientemente celebrado en 
Frankfurt.

Lancia 
Thema 8.32 
inició su 
comercialización 
en España
Madrid. O.R.E.L.

años de reducción progresiva 
de plantilla.

Carl Hanh, por su parte 
aludió en numerosas ocasio
nes a Seat. La firma española 
se presentaba por primera vez 
en Alemania formando parte 
del Consorcio VW. El presi
dente del Grupo expresó su 
satisfacción por la buena mar
cha de la filial española. Tras 
destacar su liderazgo en cuan
to a crecimiento en penetra
ción y ventas en Europa, re
señó la importancia de la mar

ea española para la expansión 
del Consorcio ya que “España 
—dijo— que hasta hace poco 
era una gran laguna de nues
tra red exterior, ha sido entre 
enero y agosto de 1987, el se
gundo en importancia de nues
tros mercados europeos, con 
124.000 coches vendidos, lo 
que supone un 26% dé incre
mento”.

Sobre los resultados del 
Grupo, el Dr. Hahn hizo una 
valoración positiva, manifes
tando ■que el crecimiento ex

perimentado por el Consorcio 
“nadie lo hubiera creído posi
ble”. En dos años la produc
ción de coches aumentó en 
más de 600.000 unidades, al
canzando los 2,78 millones de 
coches anuales en el 86. En la 
actualidad la fabricación dia
ria asciende a 12.300 coches, 
más de un 23% superior a la 
cifra alcanzada en 1984. Estas 
cifras han permitido que la 
penetración conjunta del 
Grupo en el mercado auto
movilístico europeo sea del 
15 por ciento.

Se ha iniciado la comer
cialización en España del 
Lancia Thema 8.32, la ber
lina elitista tope de la gama 
de la citada marca.

La denominación 8.32 se 
refiere a los ocho cilindros 
y 32 válvulas de su motor 
proveniente de Ferrari que, 
con sus 215 CV de p.oten- 
cia, hacen que esta berlina- 
sea una de las que más 
prestaciones proporciona y 
más lujosas del mercado. 
Este vehículo es también el 
tracción delantera máSípo- 
tente existente en la actua
lidad, con una velocidad 
máxima de 240 kms./hora 
y una aceleración en el 
klm. con salida parada, de 
26,8 segundos.

Desde luego no se trata, 
ni mucho menos, de un co
che de serie y, para obte
nerlo, tiene que hacerse ba
jo pedido especial de cada 
cliente.

Claro que el precio ha de 
estar en consonancia de es
tas características: para es
te modelo, ha sido fijado el 
P.V.P. de 7.002.450 pese
tas, IVA incluido.
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Los Reyes serán recibidos en Tailandia y Nepal por otros tantos monarcas EFE

La gira tendrá una duración de ocho días

Los Reyes viajan hoy a Tailandia y Nepal
Madrid. Efe.

Los Reyes de España, don 
Juan Carlos y doña Sofía, 
partirán hoy, martes, hacia la 
capital tailandesa para iniciar 
una gira de ocho días por dos 
países asiáticos, Tailandia y 
Nepal, regidos por monar
quías.

La llegada de los monarcas 
españoles a Bangkok está pre
vista para el miércoles a las 
14,00 horas, las 08,00 hora 
española, (07,00 GMT), en 
cuyo aeropuerto serán agasa
jados por sus anfitriones, los 
Reyes Bhumibol.y Sirikit.

Don Juan Carlos y doña 
Sofía dedicarán el resto de su 
primera jornada de estancia 
oficial en Tailandia a. descan
sar del largo vuelo hasta aquel 
país asiático, no sin antes ha
ber asistido a un solemne acto 
de entrega de las llaves de 
Bangkok en el puente de Pan 
Fah de la ciudad.

La dirección del PSOE examinará 
las relaciones con UGT
Madrid. Efe. .

Las actuales relaciones con el 
sindicato UGT, la preparación 
del XXXI Congreso federal del 
partido, previsto para enero pró
ximo, y el caso Pablo Castellano, 
serán Íos temas que centrarán la 
reunión de esta tardé de la eje
cutiva del PSOE.

Aunque estos puntos no figu
ran específicamente en la agen
da de la reunión, convocada para

Ayer, entre españoles y británicos_______________

Reunión sobre el uso conjunto 
del aeropuerto de Gibraltar

Madrid, Efe.

La cuestión de la utilización 
conjunta del aeropuerto de Gi
braltar y la cumbre que celebra
rán el próximo día 30 los mi- 

r nistros de Asuntos Exteriores de 
España, Francisco Fernández Or
dóñez, y Gran Bretaña, Geoffrey 

! Howe, centraron la reunión de 
■ coordinadores que se celebró 

ayer en Madrid.

La reunión estará presidida 
por el director general para Euro

El jueves, don Juan Carlos 
depositará una corona de flo
res en el monumento a la Vic
toria y posteriormente acudi
rá a la Academia Naval, mien
tras que doña Sofía acude a 
conocer la escuela de artesa
nía que tiene la Reina Sirikit 
en los jardines de la residencia 
real tailandesa, en Chitrala- 
ba Villa.

Posteriormente, ambas fa
milias reales se reunirán a to
mar el té en Chitralaba Villa, 
antes de que don Juan Carlos 
y doña Sofía asistan a una re
cepción de la colectividad es
pañola que reside en Tailan
dia en la residencia del emba
jador de España en Bangkok.

La segunda jornada se com
pletará con una cena de gala 
ofrecida a los Reyes de Espa
ña por los de Nepal en el Sa
lón del Trono del Gran Pala
cio Real de Bangkok, al tér
mino de la cual, don Juan 

las cuatro y media, es muy pro
bable que se aborden, junto a la 
“situación política”, “temas in
ternacionales” y “varios”, según 
fuentes socialistas.

La dirección socialista exa
minará el proceso precongresual 
en curso. En este momento, las 
agrupaciones del PSOE estudian 
las enmiendas a la ponencia mar- 
.co que se dicutirá en el congreso 
y la elección de compromisarios.

pa del Ministerio de Asuntos 
Exteriores, Fermín Zelada, por 
parte española, y por el subse
cretario adjunto para Asuntos 
Europeos del Forcing Office, Da
vid Ratford '

En la última reunión, que se 
celebró en Londres en los úl
timos días de octubre, las pos
turas entre las dos delegaciones 
permanecieron enfrentadas co
mo consecuencia de los distin
tos puntos de vista de España y 
Gran Bretaña con respecto al 
aeropuerto de Gibraltar.

Carlos y Bhumibol pronun
ciarán sendos discursos. La 
velada se completará con una 
función cultural y de folklore 
tai.

Los Reyes pondrán fin a su 
estancia en Tailandia el do
mingo para viajar a Katman
dú, la capital nepalí, donde 
serán recibidos por el Rey Bi- 
rendra Bir Bikram Shak Dev 
y la Reina Aishwarya.

El recibimiento incluirá el 
recorrido en carroza tirada 
por caballos de parte de la 
distancia que separa el aero
puerto, que lleva el nombre 
del fallecido Rey Tribhuvan 
—abuelo del actual monar
ca—, hasta el Palacio de Na- 
rayanhity, donde residirán don 
Juan Carlos y doña Sofía.

Esa misma noche, Birendra 
y Aishwarya ofrecerán una 
cena de gala en honor de los 
Reyes de España y su séquito.

Ultimatum de los 
secuestradores de 
Melodie
Estepona (Málaga). Efe.

Al cumplirse una semana 
del secuestro de la pequeña 
Mélodie Nakachian, la niña 
sigue retenida en paradero 
desconocido pese a los es
fuerzos policiales, y los se
cuestradores han exigido el 
pago del rescante antes de 
hoy martes.

Esta exigencia por parte de 
los secuestradores ha llagado 
a conocimiento de los fami
liares de Mélodie a través de 
una llamada telefónica a la 
redacción del diario “ABC” de 
Sevilla, en la que un hombre 
con acento extranjero expli
co dónde podría encontrarse 
el comunicado.

Según publicó ayer el rota
tivo sevillano, pasadas las 
ocho de la noche del domin
go una llamada anónima co
municó dónde se encontra
ban una fotografía y una cin
ta magnetofónica con la gra
bación de la voz de la niña, 
foto y cinta que posterior
mente fueron halladas por la 
Policía a la entrada del Puerto 
Deportivo de Estepona.

Al parecer, se debió a un fallo del conduetQr

Diez muertos y 37 heridos al 
volcar un autobús en
La Guardia (Toledo)

Toledo. Efe.

Diez personas fallecieron y 37 resultaron heridas en el 
accidente de tráfico ocurrido ayer en la localidad toledana de 
La Guardia, al volcar un autocar en el que viajaban 54 
trabajadores de Daimiel, localidad en la que hoy ha sido 
decretare día de luto, dijo a Efe su alcalde, Apolonio Díaz de 
Mera.

El rey Juan Carlos y el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, enviaron un telegra
ma de condolencia al presi
dente regional José Bono —que 
a mediodía de ayer se trasladó 
al lugar del suceso— para que 
lo transmitiera a los familiares 
de las víctimas del accidente.

Como cada lunes, tres auto
cares salieron ayer de Daimiel 
a las 4,30 de la madrugada para 
trasladar a los obreros del pue
blo que trabajan en Madrid 
—la mayoría empleados en la 
construcción—, pero uno de 
ellos no llegó a su destino.

El accidente ocurrió a las 
5,10 de la mañana de ayer en el 
kilómetro 79,800 de la carre
tera N-IV (Madrid-Andalucia) 
en el término municipal de La 
Guardia (Toledo), cuando el auto
car, de la empresa madrileña de 
transporte de viajeros “AISA”, 
que cubre el trayecto Daimiel- 
Madrid, entró en una curva 
hacia la izquierda, después del 
desvío provisional de la auto
vía Madrid-Sevilla, en construc
ción.

SALIERON 
DESPEDIDOS

El autocar se salió por la 
derecha de la calzada y chocó 
con un obstáculo, lo que pro
vocó que numerosos pasajeros 
salieran despedidos por la par
te delantera del autobús, y fue
ran posteriormente atropella
dos por el vehículo.

El autocar volcó, se arrastró 
durante, varios metros y el im
pacto contra otro obstáculo lo

Mayor Zaragoza quiere una reforma sin traumas EFE

Tomó posesión como director de la UNESCO

Mayor Zaragoza defiende una 
reforma sin rupturas
París. Lid/Dpa.___________

El bioquímico español Fe
derico Mayor Zaragoza, de 53 
años, tomó posesión ayer en 
París de su cargo como direc
tor general de la Organización 
de las Naciones Unidas para 
la Educación, la Ciencia y la 
Cultura, y se pronunció por 
“una reforma sin rupturas” de, 
la UNESCO.

En el discurso de toma de 
posesión que pronunció ante 
la conferencia general. Mayor 

volvió a colocar en su posición 
normal.

En el momento del acciden
te no existía neblina, ni hielo 
en el pavimento y ningún ve
hículo circulaba en sentido 
contrario por la carretera, in
formaron fuentes de la Guardia 
Civil.
DISTRACCION DEL 
CONDUCTOR

Las primeras investigacio
nes judiciales apuntan a una 
posible distracción del conduc
tor o un fallo en la dirección 
del vehículo, aunque éste tenía 
una antigüedad de dos años y 
el pasado agosto pasó la última 
revisión reglamentaria.

Los fallecidos en el lugar de 
los hechos fueron Hilario Silva 
García León, de 21 años; An
tonio Vázquez Valero, de 53; 
Joaquín González de la Aleja 
Honrado, de 22; Julián Sán
chez Montero García Consue
gra, de 35; Ventura Gijante Gar
cía de 42 años; Gregorio Gi
gante García, de 26 años y 
Carmelo Ruiz de la Hermosa 
García Madrid, de 55 años.

Los heridos fueron traslada
dos al hospital Primero de Ocr 
tubre de Madrid, donde mu
rieron otros tres pasajeros, ue 
los que sólo ha podido ser 
identificados Jesús Rodríguez 
Bóveda Campos y Juan Anto
nio García Moreno.

De los 37 heridos, 20 fueron 
dados de alta a lo largo de la 
mañana y siete permanecen 
ingresados en la planta de trau
matología del hospital madri
leño.

Zaragoza se declaró en favor 
de un pronto retorno a la 
UNESCO de aquellos países 
que se retiraron de la organi
zación, y rechazó la salida de 
otros países miembros.

Entre las tareas prioritarias 
de las UNESCO, Mayor Za
ragoza destacó la “alfabetiza
ción en un sentido amplio”.

El nuevo director geneial 
subrayó la necesidad de un 
profunda reforma interna de- 
la UNESCO que sea más que 
una simple reorganización.
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Dos millones de empresas, censadas en 
el banco de datos de CAMERDATA
Madrid. Efe.

El presidente del Consejo Su
perior de cámaras de Cornercio, 
Adrián Piera, presentó ayer en 
Madrid el desarrollo de las acti
vidades de la sociedad CAMER
DATA, que agrupa en un banco de 
datos a un censo aproximado de 
dos millones de empresas.

CAMERDATA es una sociedad 
anónima creada por las Cámaras 
de Comercio, Industria y Nave
gación de España, con un capital 
de 150 millones de pesetas que 
se reparte en un 85 por ciento 
entre las instituciones camerales 
y en un 15 por ciento por el 
Instituto Nacional de Fomento 
Exterior (INFE). ,

El nacimiento de esta socie
dad, explicó en rueda de prensa 
su director general, Ricardo Vela;

Se admitirán diez 
enmiendas

Debate en el 
Congreso de los 
presupuestos del 
Estado
Madrid. Efe.

El Pleno del Congreso de 
los Diputados iniciará hoy el 
debate del proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1988, al que ya se 
han incorporado las enmien
das presentadas por los dis
tintos grupos parlamentarios.

El debate en pleno de di
cho proyecto, que comenzará 
a Ias 11 de la mañana, tiene 
lugar tras cuatro días de trá
mite en la Comisión corres
pondiente, en la que han sido 
aceptadas una veintena de 
enmiendas de los grupos de 
la oposición.

Fuentes socialistas han se
ñalado a Efe que durante el 
debate en pleno se admitirán 
unás diez enmiendas, funda
mentalmente de carácter téc
nico.

Los presupuestos del Es
tado para 1988 prevén un 
crecimiento de la economía 
española del 3,8 por ciento, 
una inflación del 3 por cien
to, la creación de unos 250.000 
empleos y un crecimiento no
minal de las pensiones y re
tribuciones de los funciona
rios de un 4 por ciento.

Varias carreteras 
cortadas
Madrid. Efe.

El servicio de Tele Ruta del 
Ministerio de Obras Públicas 
inform.a de que hay varios 
tramos de carretera de la red 
del Estado cortados por dis
tintos daños en las provincias 
de Cáceres, Gerona y León.

En Cáceres, la N-V, Madrid 
a Portugal por Badajoz, está 
cortada por obras en Trujillo, 
con desvío por el casco ur
bano.

En Gerona, la C-252, de 
Figueras a Port-Bou, está cor
tada a causa de los daños 
producidos en un puente, en
tre Perelada y Vilajuiga.

En León, la N-621, León- 
Riaño-Santander, se encuen
tra cortado el tramo afectado 
por las obras del embalse de 
Riaño, con desvío desde Sa
hechores, por Puente Almu
hey y Guardo a Boca de 
Huérgano.

responde al deseo de ofrecer al 
mundo empresarial español un 
servicio de información lo más 
completo posible a través de un 
soporte informático.

Este proyecto, que Adrián Pie
ra definió como el "más ambi
cioso” de los emprendidos por 
las Cámaras y el de "mayor tras
cendencia para el próximo futu
ro económico”, incluye además 
el Export Service, recientemente 
puesto en marcha, en ayuda de 
las empresas exportadoras espa
ñolas.

Este servicio permite recoger 
información puntual sobre los 
problemas más habituales que 
encuentran los exportadores en 
cada uno de los países y servir a 
las autoridades comerciales en 
sus contactos extranjeros.

El contenido de la información

UGT considera una “locura” 
mantener la inflación del 3 por 
ciento para 1988
Madrid. Lid.
Por Mariano Guindal________

El secretario de Acción Sindi
cal de- UGT, Apolinar Rodríguez, 
ha calificado de “locura” el em
pecinamiento del Gobierno por 
mantener una previsión de in
flación en 1988 en el 3 por ciento 
cuando en los últimos meses de 
este ejercicio se ha producido un 
rebrote inflacionista que está po
niendo en peligro la conclusión 
en el 5 por ciento. Ante esta 
situación han solicitado una po
lítica beligerante contra la subi
da de los precios considerando

Invitada por el Consejo de Seguridad Nuclear____

Una delegación soviética visitará 
centrales nucleares españolas
Madrid Efe.

Una delegación soviética, in
vitada por el Consejo de Seguri
dad Nuclear (CSN), visitara las 
centrales nucleares de Almaraz 
(Cáceres) y Trillo (Guadalajara), 
la fábrica de elementos combus
tibles de Juzbado (Salamanca) y 
una empresa española dedicada 
a la formación de personal en 
este campo.

La delegación soviética, pre
sidida por el vicepresidente del 
Comité Estatal para el Control de 
la Energía Atómica de la URSS, 
Víctor Sidorenko, llegó el pasado 
domingo y permanecerá en Es
paña hasta el próximo día 21

Se examinarán las causas de la inseguridad

Expertos europeos en 
seguridad urbana se reúnen 
en Barcelona
Barcelona. Efe.___________

Especialistas en temas de se
guridad ciudadana procedentes 
de catorce países europeos par
ticiparán en la “Conferencia so
bre Prevención de la Inseguridad 
Urbana” que se celebrará desde 
mañana hasta el próximo día 20 
en Barcelona

La conferencia que tendrá lu
gar en el Palacio de Congresos, 
ha sido organizada conjuntamen
te por el Consejo de Seguridad 
Urbana del Ayuntamiento de Bar
celona y la Conferencia Perma
nente de Poderes Locales y Re
gionales del Consejo de Europa 
(CPLRE).

de CAMERDATA se estructura en 
forma piramidal en tres niveles 
según el grado de complejidad 
de la información e incluye da
tos de identificación, localiza
ción, actividad, tamaño de la 
empresa, datos de comercio ex
terior, participación de capital 
extranjero y producción.

En la actualidad este banco de 
datos contiene información so
bre unas 70.000 empresas de 
comercio exterior, tanto expor
tadoras como importadoras.

CAMERDATA participa como 
socio fundador en CHAMBERNET 
EUROPE, que forman el Data
bank holandés, la Cerved italia
na, el BUKA austriaco y la Aso
ciación británica de Cámaras de 
Comercio y constituye el futuro 
banco de datos europeo. 

LA BOLSA 
información facilitada por la 

JJ^ CAJA D AHORROS P AVILA

que las importaciones de "cho
que” aprobadas en la última co
misión delegada del gobierrio 
"son muy insuficientes”.

Apolinar Rodríguez explicó en 
rueda de prensa la plataforma 
reivindicativa que su sindicato 
defenderá para el próximo año. 
Esta es la de asegurar una mejora 
del poder adquisitivo de todos 
los salarios por encima del punto 
y medio que se ha ganado este 
año; reducción de la jornada a 38 
horas semanales; negociación de 
la productividad; reducción de 
las horas extraordinarias, entre 
otras.

Las Bolsas, a la espera de 
acontecimientos

Madrid Efe.
Las cuatro Bolsas españolas permanecen estables, con ligeras 

subidas que sólo en Madrid superan los dos puntos, a la espera de 
la noticia de la aprobación de medidas por parte de los Estados 
Unidos para aumentar los impuestos y recortar gastos, en la que 
los inversores ven el punto que clariflcará la situación.
En las Bolsas españolas también se esperan para esta semana 

noticias nacionales que pueden tener incidencia inmediata en los 
índices: la subida del IPC en octubre, que se conocerá mañana, 
miércoles, así como el nuevo marco tarifario dé las eléctricas, que 
puede aprobarse en el Consejo de Ministros.

La Bolsa, mientras tanto, sigue en la línea de estabilización del 
pasado jueves, en la que los inversores toman posiciones pero no 
entra dinero nuevo.

Madrid subió ayer 2.67 puntos, y dejó su índice en 226,39 
puntos, en una sesión en la que se extendieron los avances a casi 
todos los grupos. Telefónica subió 1,25, mientras que los bancos 
registraron avances, aunque muy tímidamente.

En las eléctricas, sólo Sevillana retrocedió y lo hizo en 2,25. 
enteros. En químicas, Cros bajó 3, Explosivos subió 25 y Ener
gías 10.

El índice de la Bolsa de Barcelona subió ayer 73 centésimas, y se 
situó en 149,80. El mercado de valores de la ciudad condal cerró 
ayer en un ambiente de expectación ante la evolución de los 
parámetros nacionales e internacionales de las próximas jor
nadas.

El índice general de la Bolsa de Bilbao registró en la primera 
sesión de la semana un aumento de 1,79 puntos, por lo que ha 
quedado fijado para hoy en 290,73 enteros. También en esta 
ocasión el mercado se caracterizó por su escaso volumen de 
negocio y la situación de espera.

Valencia subió ayer 0,84 puntos y quedó situada en 209,50. 
Predominó la demanda selectiva, que se concretó en electricidad 
y Telefónica, mientras que los inversones siguen resistiéndose a 
invertir en la banca.

De un total de 72 valores contratados en la sesión bursátil de 
ayer, 43 repitieron, 17 obtuvieron ganancias y 12 bajaron.

para intercambiar experiencias 
en el campo de la seguridad 
nuclear.

Sidorenko viene acompañado 
por cinco personas más, entre 
ellas el director general de Ex
plotación de Centrales Nuclea
res, del Ministerio de Energía 
Nuclear de la URSS.

Entre los actos previstos, la 
delegación se entrevistará con 
altas personalidades del Minis
terio de Industria y Energía es
pañol.

Con esta visita se devuelve la 
realizada en 1985 por una dele
gación del CSN.

El objetivo de este encuentro 
de técnicos especializados en 
temas de seguridad es examinar 
las causas que generan la delin
cuencia y la inseguridad urbanas 
en las ciudades europeas, así 
como tratar de prevenirlas me
diante el intercambio de infor
mación y experiencias.

Los participantes estudiarán 
la posibilidad de crear un banco 
de datos europeo con informa
ción sobre seguridad y delin
cuencia

Los trabajos girarán principal
mente entorno a dos informes 
generales acerca de la inseguri
dad urbana.
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Durante una tormenta de nieve

Veinticinco muertos al 
estrellarse un avión en Denver

Bahrain, sexto país árabe en restaurar 
relaciones con Egipto

Denver. Lid/Dpa.
25 personas perecieron ayer 

tarde en Denver al estrellarse 
un avión DC-9 de la compa
ñía estadounidense “Continen
tal Airlines” cuando se dispo
nía a despegar en medio de 
una tormenta de nieve. Han 
sobrevivido 54 de las 81 per
sonas que transportaba el 
avión, el cual se dirigía a Boi
se (Idaho), incluidos piloto, 
copiloto y tres ayudantes téc
nicos.

Según el portavoz del aero
puerto internacional de Sta
pleton , de las 73 personas 
rescatadas, 19 han muerto y 
54 han sido trasladadas a 
hospitales con diversas que
maduras y fracturas. Otros 
ocho cuerpos están todavía 
entre los escombros.

El doctor Norm Dinerman, 
médico del Hospital General 
de Denver, dijo: he visto 25

El premio “Goncourt”, 
concedido a Taher Jelloun
París. Lid.

El premio literario de no
vela más conocido de Fran
cia, el “Goncourt”, fue con
cedido ayer por un jurado 
compuesto por escritores al 
periodista marroquí Tahar 
Ben Jelloun por su obra “La 
nuit, sacrée” (la noche san
ta). “La nuit sacrée” es la se
gunda parte de “L’enfant de 
sable”.

El premio “Prix Theoph

Italia: Cóssiga prosigue las 
consultas para superar la crisis 
de Gobierno
Roma. Lid/Dpa.

Ei presidente de Italia, Fran
cesco Cóssiga, continuó ayer 
las consultas iniciadas para 
superar la crisis de Gobierno 
que estalló el sábado al re
nunciar el Gobierno de coali
ción que encabeza el demó- 
cratacristiano Giovanni Goria.

Cóssiga recibió ayer a una 
delegación de la democracia 
cristiana dirigida por Ciriaco 
de Mita. Los democristianos 
se expresaron en favor de 
mantener la coalición de go
bierno con los socialistas, so

muertos... había de tres a cin
co atrapados debajo de un 
ala”.

Miembros de los equipos 
de rescate dijeron: “hemos 
tenido que cortar todos los 
asientos para rescatarlos (a 
los pasajeros)... fila por fila... 
pieza por pieza”.

Sigue sin saberse la causa 
exacta del desastre. El avión 
se partió en dos cuerpos, pero 
por todas partes había trozos 
de metal.

Antes de producirse el ac
cidente, habían sido cancela
dos en Denver docenas de 
vuelos por la velocidad del 
viento y una tormenta de nie
ve. Sin embargo un portavoz 
del aeropuerto dijo que sin 
embargo las condiciones du
rante la tormenta de nieve no 
eran tan malas que hicieran 
imprescindible cerrar el aero
puerto.

raste Renaudot”, concedido 
por periodistas, fue otorga
do a René-Juan Clot, por su 
novela “L’enfant halluciné”.

El premio “Goncourt”, do
tado con unos simbólicos 50 
francos, pero impulsor ins
tantáneo de las ventas de un 
libro, se concedió este año a 
la sexta vuelta. Ben Jelloun, 
que recibió el premio como 
extranjero francófano, resi
de en Francia desde hace 15 
años.

cialdemócratas, republicanos 
y liberales.

Fue el pequeño Partido Li
beral quien desencadenó la 
crisis, al anunciar el viernes 
que abandonaba la coalición 
de Gobierno, por diferencias 
de criterio sobre el presupues
to estatal. Los liberales quie
ren reducciones de gastos y de 
impuestos.

Se cree que el presidente de 
la república encargará oficial
mente a Goria, formar nuevo 
gobierno.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
Y MISAS

La familia de DON MIGUEL NIETO DALDA y DON JULIO SAN 
ROMAN AGUADO (q.e.p.d.), que fallecieron el día 7 y 12, respec
tivamente, agradecen desde estas columnas los testimonios de 
pésame recibidos por tan triste motivo y a la vez comunican que las 
misas que se celebren los días 17, 18 y 19 a las 7,30 de la tarde, en la 
iglesia del Inmaculado Corazón de María, así como las que se digan 
los días 27 y 28, a las 7,30 y día 29 a las 6,30 de la tarde, en la iglesia 
de San Juan, serán aplicadas por su eterno descanso.

Manama. Lid/Dpa.
Ei emirato de Bahrain, en 

el Golfo Pérsico, se convir
tió ayer en ei sexto país ára
be en restablecer relaciones 
diplomáticas plenas con Egip
to en menos de una semana.

La medida, anunciada por 
la cancillería de Bahrain, es 
consecuencia de la cumbre 
de la Liga Arabe celebrada 
la semana pasada en Am
man (Jordania), que mantu
vo la suspensión de la perte
nencia de Egipto a la Liga 
Arabe, pero dejó en libertad 
a sus miembros para reanu
dar plenas relaciones con El 
Cairo.

Egipto fue excluido de la 
Liga Arabe en 1978 por ha
ber firmado un tratado de

La caída de Yeltsin tendrá un profundo 
impacto en las reformas de Gorbachov
Moscú. Lid/The Washington 
Post.

La crisis política surgida a 
raiz del cese del jefe del parti
do en Moscú, Boris Yeltsin, 
tendrá probablemente un pro
fundo impacto en el progra
ma de reformas de Mijail 
Gorbachov, que ahora se en
frenta a su prueba de fuego.

El espectacular cese de Yel
tsin y su confesión pública 
podría enfriar el entusiasmo 
hacia una importante nueva 
fase del plan de descentraliza
ción económica que entrará 
en vigor el próximo año.

Bombardeados varios navíos

Nuevos ataques y represalias 
entre Irán e Irak
Bagdad. Lid/Dpa.

Lanchas rápidas iraníes ata
caron ayer un buque petro
lero de Bahamas y a otro 
barco no identificado en el 
norte del Golfo Pérsico en 
respuesta al ataque aéreo de 
Irak del domingo contra dos 
petroleros iraníes.

Fuentes navieras de la re
gión identificaron a uno de 
los barcos como el superpe
trolero “Esso Freeport”, pro
piedad de una empresa nor

paz con Israel, en el marco 
de los acuerdos de Camp 
David, patrocinados por Es
tados Unidos. En aquella 
ocasión, Omán, Sudán y So
malía votaron contra la rup
tura de lazos con Egipto. A 
su vez, el rey Hussein de 
Jordania reanudó las rela
ciones diplomáticas con Egip
to en 1984.

Ahora, la suavización de 
la dura política de la Liga 
Arabe frente a Egipto, acor
dada el miércoles pasado en 
la capital de Jordania, se 
debió a la convicción de que 
Egipto, con cerca de cin
cuenta millones de habitan
tes, es el único país árabe 
capaz de compensar la supe
rioridad numérica de Irán 
en el Golfo Pérsico, escena

El éxito de estos cambios 
inminentes, la primera reali
zación concreta de la “peres- 
troika”, depende de las acti
tudes de miles de funcionarios 
del partido comunista y buró
cratas del Gobierno de todo el 
país. El castigo que se le dio a 
Yeftsin en una reunión del 
comité del partido en Moscú, 
presidida por Gorbachov, es 
poco probable que aliente el 
tipo de iniciativas atrevidas 
por parte de los funcionarios 
locales que exigirán las re
formas.

En juego podría estar tam

teamericana. La nave, de 
126.000 toneladas de regis
tro bruto, transporta petró
leo de Arabia Saudita, y no 
sufrió daños de gravedad, 
sin que tampoco se registra
ran víctimas.

El alto mando militar ira
quí dijo ayer que aviones de 
combate iraquíes bombar
dearon al norte del Golfo 
“dos objetivos navales”, tér
mino con el que Bagdad ha
bitualmente designa a los 
buques cisterna.

rio de una cruenta guerra 
Irán-Irak desde hace más de 
seis años.

Según Bahrain, la deci
sión de reanudar relaciones 
diplomáticas plenas con el 
Gobierno del presidente Hos
ni Mubarak se tomó “en la 
firme creencia de que las acr 
tuales condiciones del mun
do árabe requieren más que 
nunca aunar esfuerzos en un 
espíritu de cooperación fra
ternal para rechazar los pe
ligros que amenazan a los 
países árabes”.

Desde el miércoles pasado 
Irak, Kuwait, los Emiratos 
Arabes Unidos, el Yemen 
del Norte y Marruecos ha
bían reanudado entrentato 
sus lazos con Egipto.

bién el apoyo político popular 
a Gorbachov, ajuzgar por las 
expresiones generalizadas de 
sorpresa y malestar ante la 
forma en que Yeltsin, que es 
una figura bien considerada, 
fue atacado personalmente 
en el comité local.

El cese de Yeltsin, que se 
produce tras su ataque toda
vía no publicado sobre algu
nos líderes del partido, sor
prendió a muchos observado
res extranjeros y soviéticos 
que esperaban que Gorbachov 
actuara de forma más enérgi
ca para salvar a un importan
te aliado.

Detenido un 
destacado dirigente 
comunista en 
Filipinas

Manila. Lid/Dpa.
Un destacado dirigente co

munista filipino, Juanito Ri
vera, de 53 años, fue apresado 
por ei Ejército, al norte de 
Manila, informaron ayer las 
fuerzas armadas filipinas.

Según el comunicado. Ri
vera es el “número dos” del 
comité Central del Partido 
Comunista de Filipinas y se le 
relaciona con el llamado “N ue
vo Ejército Popular”, forma
do por unos 23.000 guerrille
ros y considerado el brazo 
armado del Partido Comu
nista.

El dirigente comunista fue 
detenido por los militares cer
ca del centro de telecomuni
caciones norteamericano “Camp 
O’Donnel”, al norte de la ca
pital del país.

El jefe del Partido Comu
nista filipino, Rodolfo Salas, 
fue detenido por las fuerzas 
armadas en septiembre de 
1986.

La presidenta Corazón Aqui
no ha dejado “manos libres” 
al Ejército para combatir a la 
guerrilla filipina, a la que se 
responsabiliza de una serie de 
atentados contra policías y 
militares registrados reciente
mente en Manila.

Por otro lado, un helicóp
tero militar se estrelló el do
mingo en la isla de Basilan, en 
el sur del archipiélago filipino.
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El Salamanca, líder con mayor ventaja
Avila. Soto.

Eurocopa’88: Ante el choque de mañana

Muñoz, un mar de dudas

Con su triunfo ante el Parla “a 
domicilio” y el empate del Getafe 
en Sevilla ante el Betis Depor
tivo, la Unión Deportiva Sala
manca toma un punto más de 
ventaja sobre su inmediato per
seguidor. Los Charros están for
tísimos y su ritmo de liga está 
siendo impresionante.

Cuatro puntos llevan los de 
García Traid a los pupilos de 
Eduardo Caturla y seis, al con
junto del Badajoz. Y atención, el 
próximo domingo en el “Hel- 
máritico” el super de la jomada: 
Salámanca-Getafe.

Apretado triunfo del Badajoz 
en su camposanto el Sevilla Ateo, 
pese a ello los pacenses son 
terceros en la clasificación 
Por otro lado, Betis Deportivo y" 
Getafé empataron a dos aunque 
los locales, por juego y oportu
nidades, debieron de ganar en 
este choque..

Triunfos por la mínima del 
Alcalá sobre Las Palmas Ateo, 
próximo rival abulense, y del 
Ateo. Madrileño sobre el Cace
reño. El empate de la jornada lo 
protagonizaron el Córdoba y el 
“Sanse” en “El Arcángel”, los de 
Roque Olsen siguen con sus al
tibajos. Este últimOz choque fue 
la gran sorpresa de la jornada.

Telde, Plasencia y Maspalo
mas ganaron con cierta comodi
dad a Leganés, Daimiel y Linares 
respectivamente. Los manche
gos no levantan cabeza y en el 
Linares, Anquela se quedó sin 
marcar.

El Real Avila y como todos ya 
conocen sacó una importante 
victoria en su feudo frente al 
duro Saluqueño: los encarnados 
son décimos en la clasificación, 
lugar muy tranquilo y cómodo 
para los jugadores que entrena 
Tejedor.

El próximo partido para el cua
dro de nuestra capital, se jugará 
en tierras canarias y frente al 
conjunto de Las Palmas Ateo. 
Este choque podría disputarse a 
las 11,30 del domingo, 12,30 ho
ras en la península.

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial*

Alvarez, 5: Quini y Argenta, 3; Arturo, 2: Eutiquio, Patri y Yeli, 1.

“ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo— 
para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

M ^ngel
JOYERIA - RELOJERIA • OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

Arturo estará en Las Palmas, Patri si va, irá de espectador LUMBRERAS

PARTIDOS Y ARBITROS ción para los supersticiosos!, y 
PARA LA PROXIMA tendrá estos encuentros y co-
JORNADA legiados:

Será laí decimotercera, ¡Aten-

Parala- Badajoz (Sust Barluenga)
Sevilla Ateo. - Alcalá (Carmona Méndez)
Las Palmas Ateo. - Real Avila, C.F. (Sánchez Cazorla, Colegio

Andaluz). '
Ateo. Sanluqueño - Ateo. Madrileño (Martín García).
Cacereño - Córdoba (Zambrano Pajarón).
San Sebastián - Plasencia (Berranechea Mentero).
Dairniel - Maspalomas (Maries Andrade).
Linares - Telde (Sánchez Calvo)
Leganés - Betis Dvo. (Hernández Montaño).
Salamanca Getafe (Texeido Enrich).

Jugador yugoslavo 
en estado de coma
Sarajevo (Yugoslavia). Efe.

El jugador yugoslavo del Es
trella Roja Refik Sabanadzovic 
permanece en estado de coma 
tras haber chocado violentamen
te contra Soran Sliskovic, en el 
transcurso del encuentro de liga 
disputado el domingo contra el 
Zeljeznicars.

El choque se produjo en el 
minuto 15 del partido y el ju
gador quedó tendido en el suelo, 
sin que siquiera el árbitro seña
lara falta.

Sabanadzovic fue trasladado 
en estado crítico al Hospital Ko- 
sevo de Sarajevo, donde perma
nece internado en la unidad de 
cuidados intensivos, con impor
tantes lesiones en el cerebro y 
por el momento los médicos han 
descartare cualquier posibilidad 
de operarle.

Se da la circunstancia de que 
Sliskovic, contra el que sufrió el 
choque en el transcurso del en
cuentro, es uno de sus mejores 
amigos.

Sabanadzovic, de 22 años, cen
trocampista, ha sido internacio
nal en dos ocasiones el pasado 
año, contra Turquía e Inglaterra, 
y el pasado mes no pudo jugar 
con su equipo el partido de Copa 
de la Uefa.

Sevilla. Efe. Por Angel Cabe- 
za, enviado especial.

Miguel Muñoz era ayer un 
mar de dudas respecto a la 
alineación que presentará ma
ñana miércoles frente a Alba
nia, en el estadio Benito Vi
llamarín de Sevilla, en un par
tido donde no solamente es 
imprescindible la victoria, sino 
que se necesita que ésta sea 
por un margen de ocho o más 
goles, para prevenir un posible 
triunfo de Rumanía en Viena, el 
mismo miércoles.

Las lesiones de Andriuna y 
Gordillo primero y de Carrasco 
después, han trastocado por 
completo los planes del seise- 
cenador, que ayer, humorísti
camente, comentaba que “he 
estado toda la noche consul
tando con la almohada, pero 
la almohada no me ha con
testado”.

En ocasiones anteriores, el 
equipo que ponía en liza el 
domingo anterior, normalmen
te a un combinado de juveni
les, era el que seguro iba a 
saltar al campo el miércoles 
siguiente. Sin embargo, esta 
vez bien porque no le haya 
convencido el juego de los 
seleccionados (6-0 a los juve
niles del Betis), o bien porque la 
lesión de Carrasco le haya he
cho replantear el sistema de 
juego, hasta hoy martes por la 
noche no desvelará el equipo.

4De tener pensado jugar con 
tres atacantes natos quizá aho
ra sean únicamente dos —Bu
tragueño y Julio Salinas— y 
tenga entrada Martín Vázquez, 
convocado el domingo. De cual
quier manera será un equipo 
netamente de ataque, porque 
el madridista lo es, como tam
bién Michel, autor el domingo 
de dos goles y el máximo reali
zador español de la Liga, con 
López Ufarte, o Señor y San
chis, por dar otros dos nom
bres, que también hacen goles 
con facilidad.

Para Muñoz no consiste to
do en reforzar el centro del 
campo sino en buscar formas 
de penetrar en el área adver
saria. El hecho de que pueda 
decantarse por Martín Vázquez 
significaría que apuesta deci
didamente por jugadores capa
ces de crear, de mantener el 
balón el mayor tiempo posible 
en sus pies y de ser lo sufi
cientemente imaginativos para 
improvisar sobre la marcha so
luciones para abrir la zaga al- 
bana.

El nombre de Martín Váz
quez estuvo en la mente de 
Muñoz, según ha confesado 
ayer, desde el momento mismo 
en que se dio cuenta de que 
Carrasco no iba a estar a su 
disposición. “No pensé”, ha 
dicho, “en ninguno más que 
en él, aunque tenía que ha
blar con Suárez para ver có
mo estaba el chicho”.

La selección tuvo ayer un 
día prácticamente de descan
so. Por la mañana temprano se 
movieron un poco por los pi
nares cercanos al hotel Ora- 
maná, su lugar de concentra
ción, y después almuerzo, sies
ta y esta tarde cine en Sevilla, 
donde varán “Las brujas de 
Easteick”.

Tres jugadores, Zubizarreta, 
Víctor y Butragueño, bajaron a 
Sevilla a última hora de la 
mañana de ayer para cumplir 
un encargo muy especial. Fue
ron a una joyería y compraron 
una preciosa bandeja de plata 
que, con las firmas de todos los 
jugadores que se encuentran

aquí, entregarán hoy al masa
jista Angel Mur, unido veinte 
años a la selección y que re
cientemente se ha retirado de 
ella.

Mur, uno de los personajes 
rnás queridos por los interna
cionales, ha sido invitado a 
presenciar él partido mañana y 
recibirá un homenaje de los 
jugadores antes del encuentro. 
Víctor, capitán de la selección, 
ha convocado a los periodistas 
para anunciarles dicho home
naje y para comunicarles que 
no solamente es de los die
ciséis que se encuentran en 
Sevilla, "sino que lo hacemos 
en nombre de todos los inter
nacionales de estos últimos 
veinte años de trayectoria de
portiva de Angel Mur"

También tendrá un homena
je el miércoles el maestro de 
periodistas Matías Prats, que 
hará el saque de honor del 
partido. Y aún hay dos efemé
rides más en este ocasión: los 
50 partidos de Miguel Muñoz 
al frente de la selección abso
luta y los 200 —puede ser 
récord mundial— del doctor 
Tedoro Delgado como médico 
de la selección A.

Todos estos homenajes, sin 
duda merecidos por la cate
goría de las personas que se 
dirigen cumplirán, tangencial
mente, otro fin: que el partido 
se inicie lo más tarde posible, si 
es que el árbitro suizo Blat- 
tmann lo permite.

Austria y Rumanía, por or
den de la UEFA, tienen que 
comenzar también a las ocho y 
no estará de más ganar diez o 
quince minutos que pueden ser 
muy importantes, porque, nv I 
hay que olvidarlo, la selección 
juega en el césped del Villa
marín. pero también en el del 
Prater vienés.

Entre esos pequeños “tru
cos’ que se tienen preparados 
para los albaneses, además de 
lo insoldable del viaje desde 
Madrid, estará el no permitir
les, dentro de lo posible, por
que el reglamento les ampara, 
entrenarse.en el escenario del 
partido, el Benito Villamarín. 
Muñoz alega que el césped no 
debe pisarse más hasta maña
na.

También se agrandará el cam
po hasta los límites reglamen
tarios porque las dimensiones 
de la cancha lo permiten, se 
pasará el rulo y se cortará la 
hierba al máximo, a la vez que 
se regará, con el fin de que el 
balón corra muy rápido, lo que 
beneficiará al equipo más téc
nico, el español.

La selección de Albania no 
llegó a Sevilla hasta pasadas 
las diez de la noche, puesto que 
efectuaron sú viaje en autocar; 
como estaba previsto en prin
cipio. Los vuelos a Sevilla es
tán completos y han preferido 
la carretera en lugar de volar a 
Jerez, como se les ofreció. El 
viaje de seis horas, por muy 
confortable que sea el autobús, 
también contribuirá al cansan
cio de los hombres de Agron 
Sula.

La selección española se en
trenará hoy —a primeras horas 
de la tarde, porque no hay 
iluminación— en la Ciudad De
portiva del Real Betis, “Villa 
Heliópolis”. Después de lo que 
ocunió en el partido anterior, 
con el estado del césped del 
Sánchez Pizjuán. el campo se
villista, Muñoz descartó entre
narse allí y dijo irónico: "No 
iremos, no vaya a ser que es
tropeemos la hierba”.
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FUTBOL
Pasó en Regional Preferente —Grupo “C”—

Promesas, Diamante, y
A.D. Las Navas, conquistaron 
un positivo
Avila. J. Goal.

No ha sido mala, ni mucho 
menos, la undécima jornada, 
del torneo en Preferente, gru
po “C”, para nuestros equi
pos; los tresjugaban fuera, los 
tres tenían rivales de respeto y 
los tres consiguieron un valio
so positivo. El Diamante, en 
Ciudad Rodrigo, ante el titu
lar (1-1), el Promesas en Va
lladolid, frente al Universita
rio (1-1) y la A.D. Las Navas 
en Salamanca, ante el Matu
salén Monterrey (2-2).

Era, sin duda, jornada pro
picia a los empates; también 
se dieron tablas en los cho
ques Barrio San José-Gui- 
juelo, duelo entre los dos con
juntos salmantinos que man
dan en la clasificación, con 
marcador cero a cero, y Sequi- 
llo-Tudela (3-3).

Las victorias caseras fueron 
para el Juventud Castilla, so
bre el colista La Granja, por 
1-0; San Pedro Regalado ante 
el Béjar Industrial (3-0), buen 
envite de los vallisoletanos 
que estaban bastante apuradi- 
llos y se han impuesto a uno 
de los de más aspiraciones al

Avila. Fernando Herráez.

Resultado; Real Avila, 5; 
Ac ued ucto, 1.

Campo núm. 2 “Adolfo 
Suárez”. Terreno de juego en 
buenas condiciones y bastan
tes espectadores, en la maña
na soleada.

ALINEACIONES;
Real Avila.—Santi; Oscar, 

López, Berrocal, Yiyo; Gar
cía, Rafa, Tube, Javier, Ser
gio y Rubio. En el minuto 58 
Franc sustituye a Javier y en 
el minuto 72 Edu, suple a 
Sergio.

Acueducto.—Pote; Juan, 
Antón, Tomás, Félix; José, 
Mariano, Manolo, Quique, Ja
vier y Estaire. En el descanso 
del encuentro Javier dejó su 
puesto a Víctor.

Arbitro.—Agapito Zapate
ra Maroto, ayudado en las 
bandas por Jiménez López y 
López Casanova. Arbitraje 
perfecto, notuvo complicacio
nes ante el buen comporta
miento de los jugadores. So- 

1 lamente una tarjeta amarilla, 
^fue para el visitante Tomás 
por falta a un contrario.

GOLES.—1-0 (minuto 43). 
Centro medido de Oscar so- 

1 bre Sergio y remate de cabeza 
'de éste inaugurando el mar- 
; cador.

2-0 (minuto 66). Rafa cen- 
¡tra desde la línea de fondo, 
|cíjbeza de Rubio y balón al 
; poste, el rechace lo aprovecha 
Sergio y marca.

2-1 (minuto 68). Balón que 
^aca de portería, el equipo se
goviano, el cuero llega a la 
cabeza del defensa Berrocal, y 
éste de espalda intenta ceder a 
su portero y le marca un gran 
gol.

3-1 (minuto 74). Jugada per
sonal de Oscar, colándose en
tre la defensa y por fuerza se 
planta ante Pote para marcar. 

ascenso; Iscar sobre el Pedra
jas (1-0), Whisky Dyc sobre el 
Sporting Garrido (1-0) y Pe
ñafiel ante el Olmedo, un en
cuentro de rivalidad provin
cial, por 4-0, buena prueba de 
que los peñafilenses —aquí lo 
demostraron recientemente— 
son fuertes.

Aunque ya ofrecimos las 
crónicas de los encuentros, in
sistimos en esos importantes 
empate de los equipos abulen
ses; Para el Real Avila Pro
mesas se quedó corto y sólo 
por el caserismo del colegiado 
de turmo, logró el Universita
rio “ganar” un punto. Es fuer
te, lo “canta” la clasificación, 
el equipo vallisoletano, pero 
en esta ocasión lo fue más el 
Avila “chico”, de la mano de 
Santiago Izquierdo. Jugaron 
los abulenses un buenísimo 
encuentro, superando en todo 
al adversario. Al tanto anota
do por Luján, al cuarto de ho
ra de juego, debieron sum.arse 
otros tres pues ocasiones no 
faltaron. Con un poco más de 
acierto realizador el triunfo 
hubiera quedado sentenciado 
en la primera mitad. Luego, 

En la Primera Juvenil Preferente —Grupo “A”^—_________________________

5-1. El Real Avila goleó al Acueducto

Los “peques” del Avila consiguieron ganar en su derby ante los segovianos del Acueducto. mayoral

4-1 (minuto 87). El abulen
se Franc se mete en el área y 
cuando el meta visitante inicia 
la salida de su marco, consi
gue meter el balón en el mar
co forastero.

5-1 (minuto 92). Tanto con
seguido de penalti por Oscar, 
al transformar esa máxima 
pena, que el colegiado señaló, 
por falta de Manolo a Franc.

EL “DERBY REGIONAL” 
PARA LOS ABULENSES

El conjunto abulense goleó 
al equipo visitante, fueron cin
co pero la cuenta debería ha
ber subido más, dado que en 
la primera parte las ocasiones 
de conseguir gol fueron nu
merosas, lás primeras serían

Lujan fue el autor del gol del Promesas en su choque frente al Universitario. 11 mbreras

cuando ya solo quedaban die
ciocho minutos, empató el 
Universitario de penalti.

También jugó muy bien el 
Diamante, particularmente en 
el primer tiempo, y, aunque se 
adelantó el cuadro mirobri- 
gense en el marcador, pronto 
llegó el tanto de Del Caso que 
ponía la cuenta que sería de
finitiva. En la segunda parte 
apretó de firme el Ciudad 
Rodrigo, pero los diamanti
nos evitaron peligros, mante
niendo el empate que les iba 
bien y contragolpeando en 
busca de mejor resultado. No 
cabe duda de que el Diamante 
rinde mejor en las salidas.

Y la A.D. Las Navas, en 
campo salmantino, logró tam
bién un valioso empate ante el 

por mediación de Rafa que el 
meta mandó a saque de es
quina, y Javi que estrelló el 
balón en las piernas del can
cerbero Pote. El dominio co
rrespondía al equipo de casa, 
y como consecuencia de ello 
García disparó templado y el 
balón se fue al travesaño. No 
pararían ahí las ocasiones pa
ra los abulenses, ya que Javi 
cedió sobre Rafa, este entra 
en el área y disparó fuera, 
ocasión estupenda para ha
berse adelantado el equipo lo
cal. Se jugaba a buen ritmo y 
las oportunidades cara al mar
co forastero se sucedían cons
tantemente, sería nuevamente 
Rafa quien envió a la escua
dra del marco segoviano y sa
có el meta, luego Sergio falló

Matusalén Monterrey. Y el 
caso es que en los primeros 
cuarenta y cinco minutos, el 
mejor juego, el dominio, co
rrespondió a los organizado
res que, a los veintidós minu
tos, ya tenían el marcador fa
vorable por 2-0. En la segunda 
parte, aunque mejoraron bas
tante los naveros, no acaba
ban de encontrar su patrón 
del mejor juego, este salió a 
relucir en los últimos minu
tos; a cuatro para el final 
marcó Lorenzo y uno más 
tarde llegó el empate en un 
gran disparo de Cuchillas. Y 
hasta, en los minutos agrega- 
dQS por descuentos, pudo sa
car el triunfo el equipo de Ra
fa Cano.

Siguen en lo alto de la clasi

en primera instancia, para en
viar después al larguero.

El marcador no se movía, 
los abulenses estaban contan
do con ocasiones de mover el 
marcador pero el gol que no 
llegaba. El conjunto del Acue
ducto reforzó la línea defensi
va para ir aguantando el cha
parrón de juego que realiza
ban los locales. En el minuto 
42, Sergio se encuentra en el 
área visitante y recibe un ba
lón para mandarlo dentro del 
marco, pero lo envió alto, en 
la siguiente jugada, éste mis
mo jugador que parecía tener 
la suerte de espalda acertó a 
rematar de cabeza y poner el 
1-0 en el marcador.

Respondió el equipo sego-

ficación Barrio de San José y 
Guijuelo, a los que se une, con 
los mismos 14 puntos el Peña- 
íiel. Mantiene su séptima po
sición el Promesas, a sólo dos 
puntos del primero —hay que 
decir que están diez equipos 
en los que se dice un pa
ñuelo--, igualmente sigue oc
tavo el equipo de Las Navas, 
con los mismos doce puntos 
que el Promesas. Y el Dia
mante tampoco deja su déci
mo quinto lugar, a seis puntos 
del líder.

En la próxima jornada, los 
tres equipos abulenses juegan 
en casa; El Diamante recibirá 
al Whisky Dyc, el Promesas 
al Olmedo y la A.D. Las Na
vas al Juventud Castilla.

viano, y por mediación de 
Quique pudo conseguir el em
pate, pero este jugador falló 
en el remate.

En los inicios de la segunda 
tanda, la presión correspon
dió al equipo del Acueducto, 
pero fue un dominio infruc
tuoso, ya que no lograron 
marcar. A medida que iba pa
sando el tiempo el Real Avila 
se fue cogiendo la dirección 
del encuentro y en el minuto 
55 un centro de Javier que se 
pasea ante el marco de Pote, 
posteriormente gran jugada 
de Rafa y Rubio, éste se va 
hasta la línea de fondo, para 
meter el balón en el área de 
portería y la defensa que des
peja. Después de estarlo bus
cando llega el segundo tanto 
local y con ello el partido se 
pensaba que estaba resuelto, 
pero una jugada desafortuna
da de Berrocal puso el 2-1 en 
el marcador. Poco tiempo du
ró esa incertidumbre en el 
marcador porque rápidamen
te llegó el gol de Oscar y con 
ello la tranquilidad local. An
tes del 3-1 el local Rubio se 
metió bien por su banda y es
trelló el balón en el larguero.

Se estiró el equipo visitante 
y José falló ante el marco abu
lense, y unos minutos más 
tarde, el meta Santi, sacó un 
balón que se colaba en su 
marco, fue de lo poco que se 
vió al equipo segoviano. En 
los minutos finales el Real 
Avila consiguió otros dos nue
vos goles y con ello ese abul
tado tanteo a favor de los 
chavales de Javier Galán.

Buen partido por el bando 
local, donde sobresalieron 
Rafa, Yiyo, Oscar e incluso 
Berrocal que marcó en su 
propia puerta. Por el Acue
ducto el meta Pote fue el me
jor.
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se asustaron en Benavente. MAYORAL
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Con los “espectáculos” que algunos mayores les ofrecen, los de “La Casa'

BALONCESTO | Tercera División Masculina

Los dos equipos abulenses, arriba en la
dasifícación
Avila. J.J.E.

FUTBOL
Juvenil Preferente, —Grupo “A”—

6-0. La Casa Social sucumbió 
ante el Benavente
Benavente (Zamora). E.C.S.

Resultado: Benavente, 6; 
Casa Social Católica, 0.

Campo: “Los Salados”, te
rreno de juego con numero
sos baches. Mañana muy 
buena y entrada aceptable al 
terreno de juego con una re
caudación, atención aficio
nados, de 32.000 pesetas.

ALINEACIONES:
Benavente: Fernando; La

go, Fermín (Lobato), Angel, 
Prieto, Miguel Angel, Mo- 
lezuelos, Valentín (Oscar), 
Granado, Secundino y Vi
llar.

P. Casa Social Católica: 
Roberto; Casillas, Jorge, Vi
ñas, Galisteo (Iniesta), Raúl, 
Mories, Carlos, Pedro (Ga
rrido), Paco y Miguelete.

Arbitro: Tomás González 
Hernán, auxiliado por los 
Sres. Sánchez Miguel y An
gel Manteca. Regular actua
ción del principal. Amones
tó al local Lobato y al abu
lense Galisteo.

Incidencias: En el minuto 
37 del partido, un especta
dor agredió brutalmente al 
juez de línea Justo Sánchez 
Miguel. El árbitro de la con
tienda y sobre este incidente, 
apuntó en el acta: “Desvia
ción del tabiqüe nasal y fuer
te hematoma en uno de sus 
pómulos”. Este juez de línea

que aguantó todo el partido, 
fue asistido al final del mis
mo en un centro sanitario de 
aquella localidad zamorana.

COMENTARIO DEL 
PARTIDO

La casa Social Católica se 
vino de vacío de su partido 
disputado en el campo de 
“Los Salados” de Benaven
te. El conjunto local, sacan
do provecho al triste y peno
so incidente de la agresión a 
un juez de línea, consiguió 
batir a los abulenses por un 
claro 6-0.

Hasta el minuto 37 de 
juego, momento en donde se 
dió tan lamentable espectá
culo, el choque transcurría 
con el marcador a cero. Al 
minuto de la agresión y con 
unos jugadores abulenses 
más asustados, los locales 
consiguieron su primer tan
to. No hubo reacción visi
tante y al descanso el Bena
vente ganaba por 3-0. En la 
segunda parte ese marcador 
se vió incrementado al doble 
y que luego sería el resulta
do final de 6-0.

Habrá que esperar ahora 
el veredicto que el Comité 
de Competición de acerca de 
los hechos acontecidos en 
este choque. Se espera que el 
campo sea clausurado.

l, X, 2

Lo más destacado de esta 
quinta jornada de la Tercera 
División fue la suspensión del 
encuentro entre el Caja de So
ria y el Europa Odal, a causa 
de que los visitantes no se 
desplazaron a la capital so
riana. Desconocemos los mo
tivos, pero sorprende mucho 
esta circunstancia teniendo en 
cuenta que los vallisoletanos 
habían ganado todos los par
tidos disputados y su marcha 
era impecable. Ahora habrá 
que esperar lo que determine 
el Comité de Competición de 
la Federación Vallisoletana 
con con respecto a este hecho.

Entre los encuentros que sí 
se jugaron se cumplieron los 
pronósticos. El mismo resul
tado se dió en dos encuentros: 
La Puré-Copreco Castilla y 
Palencia Euromutua-Seguros 
Europol C.B.S. La victoria 
fue por sólo dos puntos, 87- 
85, lo que da una idea de la 
igualdad que existió en ambos 
choques.

Como era de esperar, el 
Opel Anfusa Maristas, no tu
vo ningún problema para des
hacerse dél Cica Cronos en su 
propia cancha, lo que confir
ma la impresión que ambos 
conjuntos causaron en su visi
ta a neustra ciudad: el equipo 
burgalés fue el peor y el palen
tino ha sido el mejor hasta el 
momento, con lo que el desen
lace de su enfrentamiento ha 
sido una consecuencia lógica.

Buenajornada para los con
juntos abulenses que vencie
ron los dos. En nuestra ciu- 

"dad el Caja Rural de Avila 
dio buena cuenta del C.B. To
reno, aunque su juego no es
tuvo a la altura esperada y no 
convencieron al numerosísimo 
público que abarrotó el “mi- 
ni-pabellón” abulense y pusie
ron la nota de color ante el 
mal juego de ambos equipos. 
Lo mejor fue el resultado.

Importantísima victoria la 
conseguida por el Colegio Dio
cesano en Medina del Campo 
ante el Sarabris en un emo
cionantísimo encuentro que 
necesitó cinco minutos adi-

cionales para saber el vence
dor. Con estos dos puntos los 
colegiales se alzan hasta el 
tercer puesto de la clasifica
ción, a un sólo punto de los 
líderes Caja Rural de Avila y 
C.B. La Puré de Salamanca, 
con un partido menos que se 
convertirán en dos el próximo 
domingo donde el Diocesano 
volverá a descansar. Por su 
parte el Caja Rural viajará a 
Valladolid para enfrentarse al

Europa Odal, en un dificilísi
mo encuentro.

Por último un apunte de 
cara a lajornada del día 29 de 
este mes donde el Colegio 
Diocesano y el Caja Rural ju
garán en casa, con lo que ha
brá que arbitrar una solución 
para poner los horarios de di
chos encuentros, pues ambos, 
por lógica, no podrán jugar a 
las 12 de la mañana. Espere
mos a ver qué sucede.

RESULTADOS DE LA 5? JORNADA DE LíGA

Caja Soria C.B.S.-Europa Odal (el equipo visitante no se 
presentó a este encuentro)
CAJA RURAL AVILA, 99; C.B, Toreno, 71.
Cica Cronos, 66; Opel Anfusa Maristas, 83.
C.B. La Puré, 87; Copreco, 85.
Palencia Euromutua Seguros, 87; Europol C.B.S., 85
A.D.M. Sarabris, 81; COLEGIO DIOCESANO, 83.
Descansaron: Quesos Entrepinares de Benavente y C.B. La 
Bañeza.

CLASIFICACION
J. G. P. PF. PC. Ptos

CAJA RURAL DE AVILA . 5 3 2 441 414 8
C.B. La Puré de Salamaca . 5 3 2 402 398 8
COLEGIO DIOCESANO . 4 3 1 396 345 7
Caja de Soria C.B.S. ............. 4 3 1 304 283 7 '
C.B. La Bañeza de León .... 4 2 2 316 254 6
Europa Odal de Valladolid ... 3 3 0 239 220 6
Copreco Castilla de Palencia. 4 2 2 367 346 6
Opel Anfusa Maristas.......... 4 2 2 318 323 6
Europol C.B.S. Segovia .... 4 2 2 336 345 6
Palencia Euromutua Seguros 4 2- 2 348 372 6
Quesos Entrepinares ............ 4 2 2 283 318 6
A.D. Sarabris........................ 3 1 . 2 226 226 4
C.B. Toreno .......................... 4 0 4 267 322 4
Cica Cronos ........................... 4 0 4 323 400 4

Trofeo “El Diario de Avila” 
al máximo encestador

EL DIARIO DE AVILA entregará al final de la tempo
rada un trofeo al máximo encestador de los equipos abulen
ses que militan en la Tercera División de Baloncesto, Caja 
Rural de Avila y Colegio Diocesano.

CLASIFICACION

Sin acertantes 
del final 
Madrid. Efe.

en la quiniela

La Q-2, o quiniela al final 
de los partidos, no ha tenido 
plenos esta semana, mien
tras que dos acertantes de la 
Q-1, catorce en el descanso, 
percibirán 10.560.341 pese
tas por cabeza, según el es
crutinio al ciento por ciento 
provisional.

Con trece aciertos se han 
escrutado 66 columnas, a

cada una de las cuales co
rresponden 746.691 pesetas; 
con do’S fallos se han locali
zado 1.382 boletos, a 35.660 
pesetas cada uno, y los de 
once aciertos han sido 
17.219^ 2.862 pesetas por 
cabeza.

La recaudación ha sido de 
335.748.540 pesetas, por lo 
que el 55 por ciento para 
premios supone 168.965.453 
pesetas.

Jacinto Navas sigue al frente de la 
clasificación de anotadores.

LUMBRERAS

Jacinto (Caja Rural de Avila) ........ ..................
Maroto (Colegio Diocesano)............................  
Mariano (Caja Rural de Avila) ........................  
Santero (Colegio Diocesano)............................  
Alvaro (Colegio Diocesano) ............................  
Vicente (Colegio Dicesano) ..............................  
César (Caja Rural de Avila)..............................  
Antolín (Caja Rural de Avila)..........................  
Rafa (Caja Rural de Avila) .........    .'............
Pedro Rodríguez (Caja Rural de Avila)..........  
Aldea (Colegio Diocesano) ...................... ..
Fernando (Colegio Diocesano) .............. ..........
Chuchi (Colegio Diocesano) ............................. 
Nacho (Colegio Diocesano)..............................  
Rober (Caja Rural de Avila) ...................... .
Paco (Colegio Diocesano) y Ramón (Caja Rur: 

de Avila .......................................................
Angel, Julián y Bayón (Caja Rural de Avila) . 
Pedro y Juan Antonio (Caja Rural de Avila) y 

Doroteo (Colegio Diocesano) ..................
Javier y Antonio (Colegio Diocesano) .............

al

Puntos
138

110
101
63
51
43
42
40
28
18
14
13
12
9

7
6

3
2

Domínguez, S. A
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres; Avda. 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
ExposiciÓnyventas;Avda.Portugal,43-feléf.:21 1427 AVILA i
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Vendo Suzuki seminuevo. 
Teléfono: (91) 8970210.

— Señor desea amistad con se
ñora de 40 años. (983) 23 30 65. 
Llamar tardes.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMAR, Telé
fono 22 50 35.
Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
Teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA

Jávier de Castro 

Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO 2.0. Ae 
BMW 318 Inyección. 
CITROEN Dyane 6 
CITROEN Dyane 6 Furgón 
CITROEN CX DIESEL 2500 
CITROEN CX GTI Inyección
FORD FIESTA L 
FORD ESCORT GUIA 1.6.
MINI850
PEUGEOT 504 Inyección
PEUGEOT 205 GTI
RENAULT 5 TL
RENAULT 5 TS
RENAULT 11 GTD
RENAULT 12 TS Familiar 
RENAULT 18 GTS A.C. 
RENAULT 18 GTS Familiar
SEAT 124-1430
SEAT 131-1600 Supermi 
SEAT 131-Diesel 2500 Ae
SEAT 132-1800 
SEAT RITMO-DIESEL 
SEAT 127 CL 
VOLKSWAGEN GOLF GTI 
RENAULT FUEGO GTX Ac.
FORD FIESTA XR2 
LOTUS Elite

Todos los automóviles 
revisados en C/ Fran
cisco Nebreda, 8 (pro
longación Virgen So
terraña).
Telf. 21 32 46 - AVILA

OFERTAS
— Se compran centrales telefó
nicas para desgüace. Teléfonos 
(947)21 97 53 - 96.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39 -21 37 17.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia. Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.

TRABAJO
— Se necesitan jefas equipos pa
ra venta directa, interesante. Lla
mar 956 - 65 54 86 de 4 a 8 tarde. 
— Se necesita empleada de ho
gar fija, matrimonio solo con 
asistenta. Tlf. 21 11 48.
— Necesito empleada de hogar 
fija Tlf. 22 43 28. De 2,30 a 3.30 y 
7,30 a 10.

—INTERNA para Madrid, 35.000 
más Seguridad Social (91) 207 82 45

— Se necesita empleada de ho
gar interna para Madrid. Teléfo
no (91) 253 47 94.

— Se necesita empleada hogar. 
Telf. 22 47 32.

— Necesito empleada de hogar 
interna para San Lorenzo de El 
Escorial Telf. (91) 890 35 01.

TRASPASOS
— Se traspasa local. Avda José 
Antonio. Razón Alfonso de Mon
talvo, 4. Telf. 22 5 7 60.

VARIOS
—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Exclusivas Pi
nilla 91/255-27-32.

VENTAS
—Vendo, traspaso o alquilo ne
gocio hostelero, carretera Ma
drid-Salamanca Telf. 24 06 7 3.

— Vendo precioso chalet cons
truido estilo antiguo, amuebla
do, parcela 30.000 m2., situado 
en Vicolozano. Tlf. 22 19 24.

—Ocasión: Tractoras M.A.N., Re
nault, Dodge, Pegaso, con traje- 
tas. Dodge doble dirección. Ca
miones dos ejes. Servicio M.A.N. 
para Segovia y Avila Telf. (911) 
42 10 10 y 42 11 08.

—Venta de solar. Zona San Ni
colás. Telf. 22 02 82.

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

— Se vendeparcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

BOLSA DE TRABAJC

• Se necesitan oficiales o 
ayudantes cocineros. Con 
experiencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contactó con 
cualquiera de las oficinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila. 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19. y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

<1
eñláy 

Coordinadora 
Nacional de la 

Lucha Antidroga 

teayúdaromos.

1 ^Llámanos H I

J Mayor de Gracia, 921 
lZlu/ ■r®'- (93) 217 97 38 1 

Barcelona ! 
r-^NUSiP —í B^.i» «sas BRUI JHBI

Para hoy, martes

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: LOS WUZZLES(R) 
15,00; TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: BARRIO SESA

MO (R).
18,20: ¡QUE VIENE 

MUZZY!
18,30: HEIDI (R). 
19,00: NUESTROS AR

BOLES (R).
19,30: BARLOVENTO. 
“La costa del Ocio”. Las 

islas Baleares.
20,00: LA HORA DEL 

LECTOR.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,10; ¡QUE NOCHE LA 

DE AQUEL AÑO!
22,15: SESION DE NO- 

^he.
“Un yanqui en Oxford”. 
0,10: TELEDIARIO 3.

0,30: CAMPEONAIO 
MUNDIAL DE AJEDREZ 

0,40; TELEDEPORJ E. 
0,50: TESUMONIO.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 
13,00: MIRADOR.
13,30: EL COLUMPIO. 
14,00; LAS COSAS DE 

LA VIDA.
14,30; INEORMAUVO 

REGIONAL.
17,30: OBJEUVO 92.
11 Torneo Internacional 

de Balonmano: España-Poi- 
tugal.

19,00: CAPITOLIO. 
19,30: AGENDA. 
20,00: UN HOGAR EN 

LA MONTAÑA.
20,30: EL CUERPO HU

MANO (R).
21,00; EL MIRADOR.
21,15: HERENCIA. 
“La búsqueda de la liber

tad”.
22,10: EL TIEMPO ES 

ORO.
2 3,10: LA BUENA MU

SICA.

Para mañana, miércoles 
PRIMERA CADENA

. 8.00; BUENOS DIAS. 
9 .00; POR LA MAÑANA

13 .00: ERASE UNA VEZ... EL 
ESPACIO (R).

15 .00: TELEDIARIO 1.
15.35; HOTEL. "Doble ries

go”. Al Saint Gregory llega el 
matrimonio formado por John 
Lucas, "sheriff’ de Missouri y 
Jenny, cuyo hermano fue muer
to años- atrás por un disparo.

16.30: LA TARDE.
17.50: AVANCE TELEDIARIO. 
17.55: BARRIO SESAMO
18.20: ¡QUE VIENE MUZZY!
18.30: MOFLI. EL ULTIMO 

KOALA. “Una carrera alucinan
te”.

19 .00: A TOPE.
20 .00: DE 9 A5
20.30: TELEDIARIO 2.
21.10: FIN DE SIGLO.
22.15: CORRUPCION EN MIA

MI. “Las reglas del juego”.
23.10: ESPAÑA EN GUERRA 

(1936-1939). “La República se 
hunde”.

0.10: TELEDIARIO 3. 
0.30: CAMPEONATO MUN

DIAL DE AJEDREZ.
0.40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA- LEON.

13 .05: MIRADOR
13.30: DIBUJOS ANIMADOS.
14 .00: EN COMUNIDAD.
14.15: EN EL CAMPO.
14,30: INFORMATIVO RE

GIONAL.
19.00: CAPITOLIO.
19.30: AGENDA.
19.50: FUTBOL.
22.00: EL MIRADOR
22,15: TENDIDO CERO.
22,45: VIENTO, MADERA Y 

BARRO. “Él Evangelití”. Reco
rrido cronológico a través de la 
vida de Cristo.

23,15: RECUERDA CUANDO. 
“La soledad”. El episodio de 
hoy gira en torno a los recuer
dos que les trae a Marta y 
Andrés “El collar de un perro: 
un cachorro llamado “Brandy”. 
Por este motivo se reúnen José 
Joaquín, Marta y Andrés en 
casa de ella. Intérpretes: Tina 
Sainz, Fernando Guillén, Ma
nuel Galiana, Maite Blasco,. 
Mercedes Lezcano y Blanca 
Marsillac.

0,10: TIEMPO DE CREER

' 1 1 Hermandad de Donantes
: L’ ^ de Sangre de la Seguridad 

Lj Social

1 UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE
H DERECHO
1 ¡¡HAZTE DONANTE!!

LLAMA AL 22 -60 -50. AVI LA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

Crucigramas YAYO

CRUCIQRAMÀ NUMERO 18 ~ 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 1011

HORIZONTALES.—1: Bastante. Receptáculo de tela.—2: Mar
chitar. Formas.—3: Preposición. Fruta muy gustosa. Símbolo, del 
protoactinio.—4: Atendí. Presentes, obsequios.—5: Sitio cerrado 
y cubierto. Valle castellano.—6: Parra. Piélago.—7: Fermento del 
jugo gástrico. Solicites.—8: Natural de cierta ciudad española. 
Conjunción latina.—9.: Pequeño fríjol. Ensortija. Balido.—10: Ra
suran. insulsos.—11: Aferrar. Escritorio.

VERTICALES.—1: Limpieza. Lanza.—2: Caduco. Sotanas.—3: 
Raíz griega que significa punta. Elíptico. Letra griega.—4: Río de 
Marruecos. Reducir alge a polvo muy menudo.—5: Implorad. Fa
miliarmente, dinero.—6: Creta. Sosiego.—7: Comparativo. Excava
ciones.—8: Socarrón, cauteloso. Preposición inseparable.—9: Nie
to de Cam. Arbusto cistáceo. Posesivo.—10: Mechones de lana. 
Paladar.—11: Constelaciones. Tirante.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Acá. Así.—2; Daga. Oder.—3: Atino. Abona.—4: AL Nos. 
Ra.—5: Acemite —6; Ar. Mo.—7; Anónirno.—8: 0c. Sil. Pi.—9: 
Acaso. Ebano.—10: Mata. Oler.—11: Olé. Oso.

MCD 2022-L5



líítaani ¡m
Fundado en 1890 con el título de EL ECO DE LA VERDAD. 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: DIARIO DE AVILA, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958

Número: 27.982
Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,1^
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

La solana José Manuel Serrano

Desde Ja solidaridad

NO están los tiempos que corremos para que cada cual vaya a 
hacer la guerra por su cuenta, olvidándose de que lo que 
tiene fuerza es la unión no el individualismo. Nuestra 

Comunidad Autónoma —Castilla y León— es, probablemente, la 
más difícil del Estado Español No sólo porque es la más extensa 
región europea, sino porque aquí lo que ha sobresalido siempre es el 
individualismo de unos y otros.

CUANDO se estaba a punto de ultimar el tema de las sedes de 
las instituciones de la Comunidad, surgieron, una vez más, 
los problemas en Burgos... y en León, desde ópticas políticas 

opuestas. Yo me pregunto si en esta nueva pugna por conseguir 
“algo”, los abulenses no tenemos nada que decir, mejor dicho, que 
pedir: Si no se nos da, pues amenazamos con lo que sea

BIEN está que se pida lo que en justicia se considere. Pero no es 
buenó utilizar el chantaje como medida para conseguirlo 
porque podemos caer en un grave peligro. Castilla y León, 

ahora mismo, está condenada a seguir sufriendo si aquí no surge un 
esfuerzo colectivo que, en vez de dividir, aúne fuerzas y que sea 
capa de sustituir el pernicioso centralismo por una solidaridad 
auténtica Dos millones y medio de personas habitamos esta 
Comunidad. ¿No ha llegado la hora de que esta Región se coloque en 
un puesto digno? Desde fuera no nos va a venir la salvacióa Somos 
los castellano- leoneses los únicos que podemos hacer algo para que 
esta Comunidad tenga fuerza y empiece a resolver sus problemas. 
Con posturas individualistas, no lo conseguiremos.

El tiempo
SECO Y SOLEADO

Madrid. Efe.______________
El Instituto Nacional de 

Meteorología prevé para las 
próximas horas tiempo seco y 
soleado en là mayoría de las 
regiones y cielos parcialmen
te nubosos en el área del 
Estrecho y Andalucía occi
dental

Habrá nubosidad abundan
te con algún chubasco en el 
archipiélago canario y se for
marán bancos de niebla ma
tinales en los valles del Can
tábrico, valle del Ebro, ambas 
mesetas y Andalucía.

En el resto de las regiones 
los cielos aparecerán despe
jados o poco nubosos.

Las temperaturas diurnas 
serán en general muy suaves, 
con gran oscilación de las 
nocturnas, registrándose al
gunas heladas débiles en el 
interior.
Miércoles, 18:

Poco nuboso o despejado 
en todas las regiones, con 
bancos de niebla o neblinas 
matinales en Galicia, litoral 
de. Levante y valles del inte
rior peninsular.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer 12,5°.
Mínima de ayer 7,6°.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al núme-_ 

ro 34352.
50.000 pesetas a la termi

nación 4352.
5.000 pesetas a la termina

ción 352.
500 pesetas a la termina

ción 52.
100 pesetas a la termina- 

ción 2. 

Martes, 17 de noviembre de 1987
Ss. Isabel de Hungría, Gregorio Taumaturgo, Dionisio, Hugo, 

Aniano, Gregorio de Tours, obs.; Eugenio, de.: Aifeo y Zaqueo, Diófilo.
El Sol sale a las 7,2 y se pone a las 16,56.
Là Luna sale a las 2,49 y se pone a las 14,48.
Luna Nueva el día 21 en Escorpión.

Reunión sobre el 
convenio de Panadería
Avila Redacción

Hoy, a las 5,30 horas de la 
tarde, se celebrará, en la sede de 
la Federación Abulense de Em
presarios, una nueva reunión 
dentro del marco de las negocia
ciones del convenio de Panade
ría En días pasados sé llegaron a 
algunos acuerdos, como el de 
quebranto de moneda y otros. 
Incluso hoy, existe la posibilidad 
de que quedase firmado definiti
vamente..

El Supremo admite una
reclamación de 500.000 
millones de Ruiz-Mateos

Madrid. Efe.
El Supremo admitió a trámite 

un recurso de Ruiz-Mateos con
tra la-negativa del Tribunal de 
Cuentas de tramitar una petición 
de 500.000 millones de pesetas al 
Gobierno, informaron a Efe fuen
tes de la defensa del empresario 
jerezano.

El empresario jerezano pre- 
sei\tó en septiembre de 1986 un 
escrito ante el Tribunal de Cuen
tas, en el que ejercitaba la acción 
popular para que se depurasen 
las supuestas responsabilidades 
de Felipe González y otros miem
bros del Gobierno, por la repriva
tización de las empresas de “Ru- 

masa", por un montante total de 
unos 500.000 millones de pe
setas.

Israel apoyará a Irak

Jerusalén Lid/The Guardian
Israel podría abandonar en bre

ve su ¡Jolítica oficial de neutrali
dad declarada en la guerra del 
Golfo, y su postura secreta y no 
oficial de apoyo al revoluciona
rio Irán, y anunciar públicamen
te su respaldo a Irak, según han 
manifestado varios funcionarios 
en Jerusalén

Esta decisión se produce tras 
la cumbre de países árabes en 
Amman.

Kasparov, más cerca 
del título

Sévilla Efe.
El campeón del mundo de 

Ajedrez, Garri Kasparov, —(pie 
ayer voltio a jugar con las piezas 
blancas— logró su objetivo en la 
decimocuarta partida, una de las 
más cortas hasta ahora, que no 
era otro que apuntarse el medio 
punto y minar así las posibilida
des de Karpov de equilibrar la 
ventaja que todavía le lleva su 
oponente.

Para llegar a esta posición 
final que se produjo en el movi
miento 21, Karpov hizo un juego 
perfecto en sus movimientos “con 
una defensa exacta”, según los 
analistas,' que dejó sin opción al 
campeón.

Ya existe una treintena de establecimientos de este tipo

El discobar, un negocio 
imparable en Avila
Avila Juan Ruiz Ayúear.

El discobar es un tipo de 
negocio concebido como alter
nativa al ambiente y música de 
las tradicionales discotecas, pe
ro con la ventaja en cuanto a 
precios y diferentes formas de 
ocio que reúnen los bares de 
toda la vida Esa ambivalencia 
singular ha provocado la acep
tación de la gran masa joven y 
de nostálgicos, hasta el punto 
de convertirse en uno de los 
negocios más seguros de cuan
tos se crean de cara al público 
en las ciudades españolas.

En Avila el fenómeno co
menzó de forma un tanto tími-' 
da hace ya algunos años, pero 
de un tiempo a esta parte la 
avalancha de discobares se ha 
hecho imparable, pudiéndóse 
contabilizar ahora mismo cer
ca de una treintena, sin que la 
lista sea Cerrada ni mucho me
nos, pues en la noche de ayer 
se inauguró un nuevo estable
cimiento ubicado en una anti
gua fragua y en los días veni
deros habrá una nueva apertu
ra que sumar a la prolija rela
ción.

Si hablamos de zonas donde 
se aglutinen estos discobares 
tendríamos que mencionar más 
de una pero es digno de desta
car el rescate de la ciudad 
antigua para acoger un ambien
te nocturno muy distinto del 
que estamos acostumbrados. 
Por la calle Vallespín y zona del 
Chico ya no hqy tanto silencio 
y soledad en los inicios de la 
madrugada

También es preciso resaltar 
el fuerte impulso que en Avila 
se ha dado a los locales públi
cos cuya hora de cierre es 
prolegómeno del amanecer, con 
lo que la oferta nocturna se ha 
diversificado de cara a los pre
suntos clientes.

DISTINTOS HORARIOS

Dentro de la masa abulense 
de discobares se pueden dife
renciar unos dé otros por la 
horá de cierre, ya que mientras 
existen algunos que realizan su 
actividad bastadas doce o una 
de la noche, gran parte de ellos 
cierran sus puertas a las dos y 
media o. tres de la madrugada. 
La edad de los clientes tiene 
mucho que ver en este aspecto 
y suelen ser más jóvenes, con 
mucha carga escolar, los que 
acuden a los mencionados en 
primer ’ lugar. .

Pero como no se trata de 
establecimientos anónimos y 
las cifras por sí solas resultan 
frías, hacer una relación de los 
discobares actualmente a ple
no rendimiento en Avila es 
cosa fácil si vamos por partes:

De la Avenida de Portugal 
hacia la zona norte se halla el 
más numeroso contingente de 
estos establecimientos públicos, 
de rótulos y decoración carac
terísticos, y allí encontramos 
Prisma, Clavicordio, Obscuro, 
Abanicos, Los Sótanos, El Cas
tillo, Menos, Mondragón, No, 
para seguir por La Escalera, 
Paraguas, Faltas Tú y el de

LUMBRERASEl Paseo y sus inmediaciones es buen lugar para los discobares.

LA ZONA ANTIGUA

La calle Vallespín y aledaños 
se ha visto potenciada última
mente con la apertura de nue

próxima apertura, que segura
mente llevará el nombre de 
Interferencia Trece en total en 
el espacio existente entre la 
calle Valladolid y San Antonio.

La zona de San Roque y 
descendiendo hasta Las Vacas 
es lugar de discobares con de
coración original y horarios tar
díos. Mencionemos Pizarra, 
Punto, Chelsea Cristal Cava 
Redes y ya en los inicios de La 
Toledana Da Vinci. Otros siete 
en pocos metros.

vos establecimientos de este 
tipo, entre los que se hayan los 
de corte discotequero, como 
Escape y Bucles, el primero de 
ellos con actuaciones en direc
to, cosa que también ha hecho 
el segundo mucho más vetera
no en el tiempo. Pero también 
están El Kiosco, La Tabernilla y 
Tu Ru Ru, que fue inaugurado 
ayer. Saliendo hacia Salaman
ca se pueden prolongar las 
horas en Maná Maná sin salirse 
del itinerario.

Hay algunos más en cartera, 
junto a los que hayan podido 
quedar en el olvido, como el 
que se abrirá en la calle San 
Segundo. Pero tampoco pode
mos olvidar aquellos otros que 

sin ser excesivamente ruidosos 
cubren el ocio de buena parte 
de la sociedad abulense: Guan
go, Fleming, Copacabana Ve
necia Dogos y quizás alguno 
más que bien merece no ser 
ignorado.

Si añadimos discotecas co
mo Copacabana Bananas, Ar
tis, Chabelis, Liberty, Los Ca
balleros, etc. hemos de acordar 
que lo único que puede dar al 
traste con, el ambiente noctur
no en Avila no será la falta de 
establecimientos sino la crisis 
económica que, sin lugar a 
dudas, está presente y flota en 
el aire y en los empresarios de 
este tipo de negocios.
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